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СТОЛИЦЕ — ЧИСТОТУ И ПОРЯДОК
В Симферополе продолжается активная подготовка к весенним праздникам, все 
службы города задействованы для достижения наивысшего результата. Главная 
задача — повысить уровень визуальной привлекательности, благоустройства, 
удобства, комфорта, для хорошего настроения жителей и гостей муниципалитета.

Помимо основной кропотливой работы, глава администрации Симферополя Наталья 
Маленко поручила провести текущий ремонт всех стел, установленных на въездах 
в столицу Крыма. Об этом она сообщила в ходе оперативно-хозяйственного совещания.

«Необходимо предусмотреть мероприятия по покраске стел, в случае необходимости 
провести текущий ремонт», — сказала Маленко.

Директор муниципального бюджетного учреждения «Город» Николай Коновалов в свою 
очередь сообщил об итогах обследования всех въездов в Симферополь. «Определен 
объем работ и подготовлен план мероприятий. Была выполнена дефектовка зеленых 
насаждений, материалы переданы в департамент городского хозяйства для подготовки 
порубочных билетов. Идёт благоустройство территорий, обрезка деревьев и кустарника 
начнется в марте», — уточнил Коновалов.

Виктор Агеев отчитался 
о результатах работы

В ходе 105‑й очередной сессии 
Симферопольского городского 
совета глава муниципального 
образования городской округ 
Симферополь Республики 
Крым — председатель Симфе‑
ропольского городского сове‑
та Виктор Агеев представил 
доклад о результатах своей 
деятельности в 2018 году.

Так, за прошедший год было прове-
дено 22 заседания сессий Симферо-
польского городского совета, из них 
очередных — 8, внеочередных — 14.

За отчетный период Симферополь-
ским городским советом принято 
385 решений, из которых 58 право-
вых акта нормативного характера 
и 327 — ненормативного характера.

«Считаю, что опыт региональных сто-
лиц и примеры реализованных в них 
муниципальных программ и проектов 
должны применяться нами как в еже-
дневной практике благоустройства 
городского пространства, так и в работе 
на долгосрочную перспективу. В на-
ших силах использовать передовые 
инструменты планирования, улучшать 
инвестиционный климат, формиро-
вать комфортную среду для жителей, 
быть лидерами во многих вопросах 
социаль-ного развития. Сегодня, 
в условиях формирования цифровой 

экономики, перед нами стоят новые 
задачи по внедрению современных 
технологий в систему городского хо-
зяйства, модернизации коммунальной 
инфраструктуры. В 2018 году положено 
начало многим проектам, направлен-
ным на повышение качества жизне-
деятельности города и улучшения его 
внешнего облика. Большую роль в этой 
работе сыграли жители Симферополя, 
принимая активное участие в публич-
ных слушаниях и голосованиях по об-
суждению перспективных городских 
проектов. В результате общих усилий 
в рамках реализации муниципальной 
программы по созданию комфортной 
городской среды в 2018 году был завер-
шен первый этап реконструкции парка 
в поселке Грэсовский. На 2019 год за-
планирован второй этап комплексного 
благоустройства парка. Вместе с тем, 
в текущем году знаковым событием 
для крымской столицы станет рекон-
струкция набережной реки Салгир. 
Крупный инфраструктурный проект, 
работа над которым велась уже не пер-
вый год, будет реализован при под-
держке средств из республиканского 
бюджета, и является важным этапом 
формирования столичного облика 
Симферополя» — сказал глава Сим-
ферополя.

Продолжение на стр. 6 >
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Решение проблем горожан — приоритетное 
направление работы администрации
Глава администрации 
крымской столицы На‑
талья Маленко провела 
личный приём граждан. 
За помощью в разреше‑
нии проблемных ситуа‑
ций обратились 8 жите‑
лей Симферополя.

В рассмотрении и решении 
вопросов горожан также при-
няли участие руководители 
профильных структурных под-
разделений администрации 
города. Обращения касались 
благоустройства городских 
территорий, обустройства 
уличного освещения, выделе-
ния жилья, предоставления 
помещений в аренду.

В ходе личного приёма 
к Наталье Маленко обра-
тилась одна из жительниц 
посёлка Комсомольское. 
По оценке заявительницы, 
ремонтные работы придо-
мовой территории в рамках 

муниципальной програм-
мы «Комфортная городская 
среда» были выполнены 
подрядной организацией 
некачественно.

«Проблема действительно 
существует. Подрядчик не 
выполнил весь комплекс взя-
тых на себя обязательств. Од-
нако мы не уйдём с данного 
объекта до полного заверше-
ния работ. Нами проводится 
необходимая претензионная 
работа. Данная ситуация уже 
находится на моём личном 
контроле», — отметила Ната-
лья Маленко.

Также она добавила, что 
в настоящее время прора-
батываются пути решения 
ещё одной проблемы посёлка 
Комсомольское — размытие 
русла реки Салгир. В ближай-
шее время будет проведён 
комиссионный выезд для 
ознакомления с ситуацией 

на месте и окончательно-
го утверждения дорожной 
карты по решению данного 
вопроса.

Жители переулка Клиниче-
ский обратились за содействи-
ем к главе администрации 
в установлении собственника 
объекта капитального стро-
ительства. По словам граж-
дан, здание уже долгое вре-
мя находится в заброшенном 
состоянии, в нём собираются 
лица без определённого ме-
ста жительства, своими дей-
ствиями они создают угрозу 
общественной безопасности.

По информации, представ-
ленной Наталье Маленко 
уполномоченными служба-
ми, в настоящее время ведёт-
ся работа по установлению 
места нахождения собствен-
ника участка для принятия 
в отношении него мер реа-
гирования.

В рамках личного приёма 
Натальей Маленко был пред-
ложен вариант решения мно-
голетнего спора между сосе-
дями о порядке пользования 
общедомовым имуществом. 
«В соответствии с муници-
пальной программой за счёт 
средств городского бюджета 
будет выполнено межевание 
придомовой территории по 
улице Мраморная. Эти меры 
позволят установить правой 
режим пользования общедо-
мовым имуществом. Таким 
образом, будет исключено 
возникновение проблем 
в будущем», — сообщила за-
явителям Наталья Маленко.

На личном приёме главе 
администрации приходится 
разрешать не только личные 
проблемы горожан. Так, к гла-
ве администрации обратился 
мастер камнеобработки вы-
сокой квалификации. Он вы-

шел с предложением обучить 
работников муниципальных 
предприятий работе с камнем 
при устройстве тротуаров 
и подпорных стен. «Данное 
предложение интересно для 
города. Ваша инициатива 
взята в работу и будет тща-
тельным образом изучена го-
родскими властями», — резю-
мировала Наталья Маленко.

По ряду обращений главой 
администрации были даны 
поручения по проведению 
выездов уполномоченных 
должностных лиц админи-
страции на места. В случаях, 
когда разрешение проблем-
ных вопросов не входило 
в компетенцию городских 
властей, заявители получа-
ли исчерпывающие разъяс-
нения о порядке действий.

Пресс-служба 
администрации города 

Симферополя

Пять лет спустя: память  
о событиях «Крымской весны»

В крымской столице, на пло‑
щади перед Государственным 
Советом Республики Крым, 
состоялось торжественное 
возложение цветов, посвящен‑
ное памяти крымчан, погибших 
у стен Верховного Совета АРК 
26 февраля 2014 года.

Именно в этот день, пять лет на-
зад, у стен крымского парламента, 
прошел митинг, организованный 
пророссийскими силами. Тысячи 
крымчан пришли выразить свой 
протест против государственного 
переворота на Украине и заявили 
о намерении защищать полуостров.

События 26 февраля 2014 года 
стали одним из кульминационных 
и самых драматических моментов 
«Крымской весны», они во многом 
определили дальнейшую судьбу по-
луострова.

Вспомнить о том, что происхо-
дило в те дни у здания крымского 
парламента и отдать дань памяти 
погибшим пришли Председатель 
Государственного Совета Республики 
Крым Владимир Константинов, глава 
администрации города Симферополя 
Наталья Маленко, депутаты Государ-
ственного Совета и Симферопольско-
го городского совета, представители 
Народного ополчения Республики 
Крым и неравнодушные жители 
крымской столицы.

Собравшиеся почтили память по-
гибших минутой молчания и возло-

жили цветы к памятной табличке, 
установленной на здании Государ-
ственного Совета Республики Крым.

«В этот день, в 2014 году, над здани-
ем крымского парламента впервые 

был поднят флаг Российской Феде-
рации. Подвиг людей, отстоявших 
право крымчан принимать решения, 
будет жить в памяти каждого из нас. 
Единство и мужество, проявленные 

в тот день крымчанами, помогли нам 
сохранить мир и согласие, а также ис-
полнить нашу общую мечту о един-
стве с Россией», — сказала Наталья 
Маленко.
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«Предварительное голосование партии «Единая Россия» —  
это обязательная часть выборного процесса», — В. Константинов
Предварительное голосо‑
вание партии «Единая Рос‑
сия» — это обязательная часть 
выборного процесса. Сегод‑
ня Региональный организа‑
ционный комитет запустил 
процесс Предварительного 
голосования в Республике 
Крым. Сама суть модели не 
новая и давно работает в Рос‑
сии. Это очень хорошая си‑
стема по отбору достойных 
кандидатов. Об этом заявил 
Секретарь Крымского Реги‑
онального отделения партии 
«Единая Россия», Председа‑
тель Государственного Совета 
РК Владимир Константинов по 
итогам заседания Президиума 
Регионального политического 
совета и принятия решения 
о проведении Предваритель‑
ного голосования в Крыму.

«Наша партия накопила богатый 
опыт проведения предварительно-
го голосования. В этом наше безус-
ловное преимущество перед всеми 
соперниками. Очень важно, чтобы 
процедура ПГ не превращалась 
в формальность, в игру с заданным 
результатом. Мы с вами должны 
так организовать процесс, чтобы 
борьба за умы и сердца избирате-
лей на нашей «генеральной репети-
ции» была не менее серьезной, чем 
на реальных выборах», — отметил 
лидер крымских единоросов.

В мероприятии также приняли 
участие члены Президиума Реги-
онального Политического Совета 
КРО партии и члены Регионально-
го организационного комитета по 
проведению процедуры Предва-
рительного голосования в Респу-
блике Крым.

«У участников появляется по-
литический аппетит и это — здо-

рово! Чем он сильней, тем больше 
будет выбора среди кандидатов. 
Наша задача найти достойных, 
приличных, авторитетных людей, 
которые хотят заниматься полити-
кой и быть представленными во 
власти. К отбору потенциальных 
кандидатов мы относимся очень 
серьезно», — подчеркнул Владимир 
Константинов.

Президиум принял решение 
о формировании Крымского ре-
гионального организационного 
комитета по предварительному 
голосованию, который определил 
место и время приема документов 
от кандидатов.

«Обращаю ваше внимание, что 
Предварительное голосование 
по отбору кандидатов в депута-
ты Государственного Совета бу-
дет организовывать и проводить 
Региональный организационный 
комитет. Открытая модель голо-

сования будет использоваться на 
уровне Госсовета, а также во всех 
муниципальных образованиях, где 
численность избирателей превы-
шает 10 тысяч человек», — отметил 
Секретарь Крымского Региональ-
ного отделения партии «Единая 
Россия».

Принимать документы будут 
в Региональной общественной 
приемной председателя партии 
«Единая Россия» Дмитрия Медве-
дева в Симферополе.

Согласно решению оргкомитета 
прием заявок от кандидатов нач-
нется с 24 февраля и продлится до 
30 апреля. С момента регистрации 
участник может начать агитацию 
и вести ее до 25 мая включитель-
но. Единый день предварительно-
го голосования состоится 26 мая 
2019 года.

Чтобы стать участником пред-
варительного голосования необ-

ходимо подать документы в соот-
ветствующий организационный 
комитет по месту жительства. 
Список документов для участия 
размещен на сайте предваритель-
ного голосования PG.ER.RU. С мо-
мента регистрации участник мо-
жет начать агитацию и вести ее до 
25 мая. Ему разрешено встречать-
ся с избирателями, распростра-
нять агитационные материалы, 
выступать в средствах массовой 
информации. Важным этапом аги-
тации станут дебаты для канди-
датов в Государственный Совет 
Республики Крым и города Сим-
ферополя. Каждый участник ПГ 
должен принять участие минимум 
в двух дебатах.

В день голосования, 26 мая, 
участки будут открыты с восьми 
утра до восьми вечера. Их будет 
порядка 250. Также новшеством 
этого года станет электронное 
предварительное голосование, 
которое даст возможность прого-
лосовать заранее в период с 20 по 
24 мая на специализированном 
интернет-сайте. Принять участие 
в нем могут только те избиратели, 
которые подали заявки начиная 
с 24 апреля до 24 мая на специ-
ализированном сайте используя 
учетную запись «ГосУслуг».

Напомним, что согласно Уставу 
партии «Единая Россия», проведе-
ние предварительного голосования 
является обязательной процеду-
рой. Это касается не только мажо-
ритарной, но и списочной части 
будущих кандидатов. Участвовать 
в предварительном голосовании 
в качестве кандидатов могут чле-
ны «Единой России», сторонники 
партии, беспартийные граждане.

Пресс-служба  
КРО партии «Единая Россия»

ПРОДОЛЖАЕТСЯ РАБОТА ПО АКТУАЛИЗАЦИИ СХЕМЫ НТО
В крымской столице 
продолжается широ‑
комасштабная работа, 
направленная на систе‑
матизацию и выработку 
единого подхода к раз‑
мещению нестационар‑
ных торговых объектов.

С момента создания адми-
нистрацией Симферополя 
специальной рабочей группы 
по обследованию нестацио-
нарных торговых объектов, 
а именно с 25.01.2019 г., уже 
проверено 282 НТО, работа-
ющих на территории города, 
из них 47 объектов установ-
лены незаконно. Об этом 
сообщила первый замести-
тель главы администрации 
Татьяна Свириденко.

«Оперативная работа по 
мониторингу местоположе-
ния и функционирования 
нестационарных торговых 
объектов ведется ежеднев-
но, — отметила Татьяна Сви-
риденко, — актуализацию 
схемы НТО осуществляют две 
мобильные группы, в полно-
мочия которых входит про-
ведение обследования всех 
нестационарных торговых 
объектов во всех районах 
крымской столицы. Мы изу-
чаем объективную ситуацию 

и реальную картину разме-
щения мобильных торговых 
точек. Члены рабочей группы 
фиксируют местоположение 
объекта, соответствие его схе-
ме дислокации, санитарное 
состояние, а также ряд других 
параметров. В настоящее вре-

мя в схеме размещения НТО 
в учетом изменений пред-
усмотрено 528 адресных ори-
ентиров, действует 355 дого-
воров. Это объекты сезонной 
торговли, круглогодичные 
НТО, торговые павильоны, 
киоски, палатки, трейлеры».

Первый заместитель гла-
вы администрации также 
напомнила, что рабочая 
группа по систематизации 
работы в крымской столице 
объектов НТО была создана 
в соответствии с поручени-
ем Главы Республики Крым 

Сергея Аксёнова. В этот кол-
легиальный орган входят не 
только профильные специа-
листы, но и представители 
общественности.

«Главная цель проводимо-
го мониторинга -понять объ-
ективную потребность и це-
лесообразность размещения 
НТО, а также выстроить со-
вместный диалог с хозяй-
ствующими субъектами по 
всем возникшим вопросам 
для организации цивилизо-
ванного подхода к ведению 
торговой деятельности, со-
блюдению всех договорных 
обязательств и градострои-
тельных норм, — подчеркну-
ла Татьяна Свириденко, — 
организация размещения 
нестационарных торговых 
объектов должна быть до-
ступной, удобной во всех от-
ношениях и востребованной 
населением — без хаотичной 
локализации только в цен-
тре крымской столицы, воз-
ле больших супермаркетов, 
рынков, а также вдоль ли-
ний магистральных дорог, 
на зеленых и пешеходных 
зонах».

Пресс-служба 
администрации города 

Симферополя
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ПРОДУКТИВНОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ —  
ЗАЛОГ УСПЕХА
Состоялось очередное 
заседание Обществен‑
ного совета крымской 
столицы, участие в нём 
приняла глава админи‑
страции Симферополя 
Наталья Маленко.

В обсуждении актуаль-
ных для симферопольцев 
проблем также принимали 
участие председатель Обще-
ственной палаты Республики 
Крым Григорий Иоффе, на-
чальник департамента ка-
питального строительства 
администрации города Алла 
Кудряшова, директор МБУ 
«Город» Николай Коновалов, 
члены Общественного совета 
города и депутаты горсовета.

Об итогах выполнения мо-
ниторинга системы уличного 
освещения крымской столи-
цы проинформировал руко-
водитель временной рабочей 
группы Общественного сове-
та. Согласно представленной 
информации, были обследо-
ваны 40 улиц города, на от-
дельных из них не функци-
онировали светильники, 
зафиксировано несколько 
фактов работы освещения 
в дневное время. Все итоги 
мониторинга были переданы 
в МБУ «Город» для принятия 
мер реагирования.

«По 18 улицам в опера-
тивном порядке нарушения 
были устранены. Вместе 
с тем, ряд проблем требуют 
проведения серьёзных ре-
монтных работ, которые бу-
дут учтены в плане. В части 
освещения в дневное время 
существует, как правило, 
две основных причины: вы-
полнение ремонтных работ 
и включение для проведе-
ния проверки либо обрыв 
электрокабелей Крымэнер-
го, и как следствие замыка-
ние сетей уличного освеще-
ния», — сообщил Николай 
Коновалов.

В свою очередь, Григорий 
Иоффе призвал Обществен-
ный совет не прекращать ра-
боту по мониторингу. «Глава 
республики Сергей Аксёнов 
давал по данному вопросу 
прямое поручение, направ-
ленное на обеспечение энер-
госбережения. Согласно дей-
ствующему федеральному 
и республиканскому законо-
дательству Общественный 
совет наделён достаточны-
ми полномочиями в части 
проведения общественного 
контроля. Работу нужно про-
должать до полного решения 
данной проблемы», — сказал 
председатель Общественной 
палаты.

Глава администрации 
города Наталья Маленко 
полностью поддержала 
предложение, а также акцен-
тировала внимание на том, 
что городские власти заин-
тересованы в тесном взаимо-
действии с общественника-
ми для проведения контроля 
по всем направлениям дея-
тельности городской адми-
нистрации.

В рамках повестки дня 
об основных итогах работы 
в 2018 и планах на текущий 
год отчиталась начальник 
департамента капитального 
строительства администра-
ции города Алла Кудряшо-
ва.В минувшем году департа-
ментом было заключено 272 
муниципальных контракта. 
В числе наиболее крупных 
строительство канализаци-
онного коллектора, капи-
тальный ремонт дорог, воз-
ведение модульных детских 
садов, реконструкция улицы 
Пушкина.

В настоящее время под-
рядная организация уже 
приступила к проектирова-
нию коллектора глубокого 
заложения. «Значение данно-
го объекта для всего города 

трудно переоценить. После 
его ввода в эксплуатацию бу-
дут получены качественно 
новые технические условия 
в вопросе водоотведения. 
В текущем году уже доведе-
ны средства в размере 380 
миллионов рублей в рамках 
ФЦП на финансирование 
проектных работ», — сооб-
щила Алла Кудряшова.

Кроме того, она проинфор-
мировала, что по ряду улиц 
города, на которых в про-
шлом году проводился ка-
питальный ремонт, ведётся 
претензионная работа. «На 
сегодня в эксплуатацию 
введены улицы Севасто-
польская, Козлова и Объезд-
ная. На других подрядчики 
устраняют замечания членов 
комиссии», — добавила она.

Также начальник департа-
мента проинформировала, 
что в бюджете муниципаль-
ного образования на теку-
щий год предусмотрено 
более полутора миллиар-
дов рублей на ведение ка-
питального строительства. 
В частности капремонт бу-
дет выполнен на 56 объектах 
образовании, 7 — культуры 
и 7 — спорта. «Заложено фи-

нансирование на заверше-
ние строительства дома для 
льготных категорий граж-
дан в микрорайоне Залесье. 
Сдача данного объекта за-
планирована в декабре», — 
проинформировала Алла 
Кудряшова.

В свою очередь Наталь 
Маленко добавила, что в ны-
нешнем году в эксплуатацию 
будут сданы новые детские 
сады и школы. «10 объектов 
образования должны начать 
работу уже в этом году. Стро-
ительство части из них фи-
нансируется в рамках ФЦП, 
ряд объектов возводится 
исключительно за средства 
города. Сдача модульных 
и стационарных детских 
садов позволит сдвинуть 
с мёртвой точки вопрос оче-
рёдности в городе», — отме-
тила глава администрации.

Не остался без внимания 
вопрос обеспечения без-
опасного передвижения 
пешеходов по улице Лизы 
Чайкиной, на которой рас-
положена 4 городская поли-
клиника. Напомним, ранее 
администрацией города 
были установлены факты 
выхода за «красные линии» 

отдельными домовладель-
цами на данной улице. 
Сознательные граждане 
в добровольном порядке де-
монтировали конструкции, 
загромождавшие пешеход-
ные коммуникации. Вместе 
с тем, ряд собственников от-
казались выполнить закон-
ные требования городских 
властей. В ближайшее время 
незаконные постройки и кон-
струкции будут демонтиро-
ваны принудительно.

«Чтобы упростить проце-
дуру сноса мы инициирова-
ли вопрос о наделении дан-
ными полномочиями МБУ 
«Город». В настоящее время 
проходят все установленные 
законом юридические дей-
ствия, после чего будет дове-
дено финансирование. Таким 
образом мы уйдём от необ-
ходимости проведения кон-
курсов по определению под-
рядчиков для выполнения 
сноса», — пояснила Наталья 
Маленко.

В завершении заседания 
Общественный совет города 
подписал ряд соглашений 
о сотрудничестве с обще-
ственными и коммерчески-
ми организациями.

Школе № 4 присвоено имя маршала Федора Ивановича Толбухина
Вопрос о присвоении почётно‑
го имени героя Великой Оте‑
чественной войны учебному 
заведению крымской столицы 
рассматривался в ходе 105‑й 
очередной сессии Симферо‑
польского городского совета.

С ходатайством в адрес городских 
властей ранее обратилось руковод-
ство учебного учреждения. Директор 
МБОУ «СОШ № 4», а также ученики 
школы присутствовали на заседании 
сессии.

С докладом по рассматриваемо-
му вопросу выступила заместитель 
главы администрации — начальник 
управления образования Татьяна 
Сухина. Она отметила, что педагоги-
ческий коллектив совместно с учени-
ками школы № 4 ведёт активную ра-
боту по возрождению и сохранению 
исторической памяти. На базе учеб-
ного заведения регулярно организу-
ются тематические мероприятия, 
посвящённые событиям Великой 
Отечественной войны. В частно-

сти была проведена масштабная 
историко-патриотическая «Солдат 
Отечества», в которой приняли уча-
стие представители всех школ крым-
ской столицы. Продолжается работа 
по созданию музея Федора Иванови-
ча Толбухина в учебном заведении.

«Руководством МБОУ «СОШ № 4» 
уже налажено сотрудничество с му-
зеем маршала Советского союза. 
Продолжается формирование вы-
ставочной экспозиции. Отрадно, 
что ученики активно принимают 
личное участие в данной работе. 

Особое значение присвоение име-
ни Толбухина учебному заведению 
имеет в преддверии 75-й годовщи-
ны освобождения Симферополя 
от немецко-фашистских захватчи-
ков», — сообщила Татьяна Сухина.

Решение о присвоении школе 
имени великого полководца было 
поддержано депутатским корпусом 
единогласно.

Справка: Фёдор Иванович Толбу-
хин — Герой Советского Союза, На-
родный герой Югославии, Герой На-
родной Республики Болгарии, кавалер 
ордена «Победа». Во время Великой 
Отечественной войны руководил 
войсками армии в Сталинградской 
битве, участвовал в освобождении 
от нацистских захватчиков Югосла-
вии и разгроме противника в Румынии, 
Болгарии, Венгрии, Австрии. Командо-
вал войсками Южного фронта и 3-го 
Украинского фронта. С 1945 по 1947 
годы — главнокомандующий Южной 
группой войск.

Пресс-служба администрации города Симферополя
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Стремительный рост 
интенсивности жизни, 
наукоёмкости и мно‑
гозадачности труда 
на предприятиях и в ор‑
ганизациях, опреде‑
ляет соответствующие 
требования как к со‑
циальному, духовному 
и культурному воспи‑
танию человека, так 
и к уровню модерниза‑
ции муниципальной ин‑
фраструктуры, с целью 
обеспечения устойчи‑
вого развития всех сфер 
жизнедеятельности 
города.

Сегодня в Симферополе 
официально культивируется 
более 50 видов спорта, наибо-
лее массовыми из них явля-
ются: футбол, шахматы, бокс, 
баскетбол, легкая атлетика, 
дзюдо, спортивная борьба, 
волейбол, плавание.

Одним из приоритетных 
направлений деятельности 
администрации города Сим-
ферополя является развитие 
детско-юношеского спорта, 
спорта высших достижений 
и конечно же максимальное 
вовлечение жителей микро-
районов многоэтажной за-
стройки к укреплению своей 
физической формы на спор-
тивных площадках города.

В эфир симферопольского 
телеканала вышел очеред-
ной выпуск популярного 
авторского ток-шоу Алек-
сандра Шилко «Активный 
Симферополь», в этот раз 
гости студии обсудили осно-
вополагающие вопросы раз-
вития сферы спорта на тер-
ритории крымской столицы.

Начальник управления 
молодёжи, спорта и туриз-
ма администрации города 
Симферополя Александр 
Лупашко: «После воссое-
динения Крыма с Росси-
ей, за минувшие пять лет, 
в сфере спорта изменилось 
очень многое. Активно ве-
дется строительство новых 
и реконструкция существу-
ющих объектов, стадионов 
и различных площадок. 
За истекший год создано 13 
новых площадок для ГТО, 
приведено в надлежащее со-

стояние — 5, ведется ремонт 
спортшкол. До 2014 года 
спортивные школы Симфе-
рополя находились в удру-
чающем состоянии, было 
очень мало финансовых воз-
можностей их восстановле-
ния. Сейчас же созданы все 
условия, увеличен бюджет, 
спортсмены постоянно вы-
езжают на соревнования 
в российские регионы. Пла-
нируем строительство нового 
спортивно-оздоровительного 
комплекса, кортов, бассейна. 
Симферополь — очень спор-
тивный город, у нас активно 
развивается 45 видов спор-
та, значительные результа-
ты в борьбе, волейболе, ба-
скетболе, легкой атлетике. 
Большая работа проводит-
ся тренерскими штабами, 
есть хорошие перспективы 
у зимних видов спорта, хок-
кея, считаю, что эти направ-
ления нужно продвигать. 
Самой главной проблемой 
является — инфраструкту-
ра, дефицит подходящих 
площадей, многие участки 
имеют скрытые коммуника-
ции, которые не позволяют 
устанавливать спортивные 
площадки и комплексы».

Директор спортивной 
школы № 3, заслуженный 

тренер, мастер спорта СССР 
Василий Сукачев: «Наша 
задача — оторвать детей 
от улиц, чтобы они занима-
лись спортом, были заняты, 
следили за своим здоро-
вьем. В настоящее время — 
полное взаимопонимание, 
спорту уделяется очень зна-
чительное внимание, только 
в нашу школу уже вложено 
более 9 миллионов рублей. 
Администрация города 
прокладывает к нам кана-

лизацию, выделено 8 мил-
лионов рублей на душевые 
и туалеты, поскольку до сих 
пор все условия расположе-
ны на улице. Нет проблем 
и с закупкой тренажеров, 
идут поставки всего необхо-
димого оборудования. Слова 
благодарности главе Крыма 
Сергею Аксёнову, главе го-
рода Виктору Агееву, главе 
администрации Наталье 
Маленко и всем депутатам, 
которые не остаются рав-

нодушными. Мы в нашей 
школе планируем делать фа-
сад, он очень давно нужда-
ется в ремонте. Конечно, мы 
признаем, что в масштабах 
России очень большая кон-
куренция, но наши ребята 
не сдаются, есть высокие 
результаты, будут и олим-
пийские чемпионы и новые 
достижения».

Директор спортивной 
школы № 2 Анна Черкасова: 
«Сегодня спортивные школы 
стали нужны как горожанам, 
так и правительству. Идут 
большие ремонтные рабо-
ты, замена окон, ремонт 
стен и покрытий, создана 
безбарьерная среда, анти-
террористическая безопас-
ность. Средства выделяются 
на инвентарь в полном объ-
еме, стоит задача — создать 
всем условия для достиже-
ния спортивного результа-
та. Наши дети регулярно 
становятся призёрами чем-
пионатов, они участвуют 
в сборных Российской Фе-
дерации. Стоит задача под-
готовки молодых тренеров, 
нужно повышать заработные 
платы, чтобы у людей был 
стимул браться за эту непро-
стую работу. Нужны курсы 
повышения квалификации 
начинающих тренеров».

Почетный гражданин 
города Симферополя, чем-
пион Европы и Мира, за-
служенный мастер спорта 
по пулевой стрельбе Артур 
Айвазян: «Вся инфраструк-
тура, которая была в Кры-
му до 2014 года, являлась 
советской, её использовали 
до полного износа, не созда-
вая ничего нового. Сейчас же, 
кроме ремонтов, приобре-
тается отличное оборудова-
ние. Пять лет созидания — 
не очень большой срок — это 
только начала пути. Нам 
в городе нужен хороший 
велотрек, не один бассейн. 
Хорошо, когда государство 
делает спорт доступным для 
граждан, нужно заниматься 
физическими упражнения-
ми, хочется пожелать симфе-
ропольцам находить время 
для занятий спортом».

Александр НОВИКОВ

СИМФЕРОПОЛЬ — ГОРОД СПОРТА
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Виктор Агеев отчитался 
о результатах работы

Окончание.  
Начало на стр. 1

«Благодаря слаженной ра-
боте депутатского корпуса 
и администрации города, 
при поддержке Государ-
ственного Совета Республи-
ки Крым и Совета министров 
Республики Крым в 2018 году 
за средства городского и ре-
спубликанского бюджетов 
были открыты три детских 
сада. В настоящее время 
на стадии завершения стро-
ительства находятся еще 5 
модульных детских садов и 1 
стационарный детский сад 
находится в процессе переда-
чи из республиканской в му-
ниципальную собственность. 
Еще 9 дошкольных учрежде-
ний возводятся на террито-
рии Симферополя в рамках 
федеральной целевой про-
граммы, планируется, что 3 
из них будут введены в экс-
плуатацию уже в 2019 году. 
Также, в 2018 году прошел 
конкурс на проектирование 
и строительство главного ка-
нализационного коллектора, 
протяженностью почти 17 
километров. Работа затрат-
ная и трудоемкая, продлит-

ся не один год, но, главное, 
что в конечном итоге объект 
решит значительное количе-
ство задач водоотведения, 
позволит исключить ряд ка-

нализационных насосных 
станций и устаревших на-
порных коллекторов. Кроме 
этого, в 2018 году завершены 
проектно-изыскательные 

работы по таким социаль-
но значимым объектам, как 
строительство систем водо-
снабжения в микрорайоне 
«Красная горка» и строитель-

ство водовода в микрорайоне 
«Верхняя Украинка» с про-
ведением строительно-мон-
тажных работ в 2019 году» — 
сообщил Виктор Агеев.

«Напомню, что бюджет 
Симферополя вот уже три 
года, как бездотационный, 
но, тем не менее, крымскую 
столицу существенно под-
держивают и Государствен-
ный Совет Республики 
Крым, и Совет министров 
Республики Крым, Парла-
мент и Правительство Рос-
сийской Федерации, допол-
нительно выделяя средства 
на строительство дорог, си-
стемы уличного освещения, 
школьных и дошкольных 
учреждений, реконструк-
цию коммунальных сетей 
и многое другое. Все ветви 
власти работают над тем, 
чтобы столица Крыма соот-
ветствовала своему стату-
су, а бюджет и программы 
развития города работали 
на симферопольцев, создавая 
для жителей комфортные ус-
ловия проживания, работы 
и отдыха», — подчеркнул 
глава муниципального об-
разования.

Александр НОВИКОВ

Глава 
Симферополя 
провел прием 
граждан
Глава муниципального об‑
разования городской округ 
Симферополь Республики 
Крым — председатель Сим‑
феропольского городского 
совета Виктор Агеев в обще‑
ственной приемной местного 
городского отделения пар‑
тии «Единая Россия» провел 
очередной прием граждан 
по личным вопросам.

В своих обращениях симферополь-
цы поднимали темы приватизации 
жилья, водоснабжения, установки 
детской площадки и незаконного 
размещения гаража.

Председатели двух многоквартир-
ных домов по улице Русской и Бату-
рина Людмила Попкова и Людмила 
Кровцова рассказали главе города, 
что в их общем дворе малышам не-

где играть, а ребятам постарше не-
чем занять себя в свободное время, 
поэтому жильцы просят установить 
для детей и детскую и спортивную 
площадку.

Виктор Агеев поручил заместителю 
начальника департамента городско-
го хозяйства администрации Симфе-
рополя Александру Хомякову лично 
выехать на место и рассмотреть воз-
можность обустройства площадок.

Кроме этого, горожанки сетовали 
на незаконное размещение во дворе 
домов гаража. Председатель гор-
совета пояснил заявительницам, 
что этот гараж уже внесен в список 
на снос.

— Этим вопросом уже занимается 
департамент административно-тех-
нического контроля. Но процедура 
сноса самостроев небыстрая, поэ-
тому немного придется подождать 
соответствующего решения админи-
стративной комиссии города, а затем 
постановления администрации, — 
отметил Виктор Агеев.

Пресс-центр 
Симферопольского 
городского совета

В рамках испол‑
нения поручения 
Государственного 
комитета по делам 
межнациональных 
отношений и депор‑
тированных граж‑
дан Республики 
Крым под руковод‑
ством заместителя 
главы администра‑
ции города Симфе‑
рополя Якуба Зей‑
тулаева состоялся 
выездное совеща‑
ние по проблемным 
вопросам микро‑
района Ак‑Мечеть.

Участие в выездном 
мероприятии также 
приняли начальник 
отдела по межнацио-
нальным отношениям 
Ислям Усеинов, сотруд-
ники ГУП РК «Вода 
Крыма», председатель 
и представители ини-
циативной группы ТОС 
«Ак-Мечеть».

«Работы по благоу-
стройству микрорайо-
на Ак-Мечеть продол-
жаются в плановом 
порядке. Ход реализа-
ции мероприятий и ка-
чество их выполнения 
находятся на постоян-
ном контроле город-
ских властей. С ини-
циативными группами 
жителей также в посто-
янном контакте, что 
позволяет оперативно 
выявлять и решать наи-
более острые проблемы 
данных массивов», — 
отметил Якуб Зейту-
лаев.

В рамках выездного 
совещания присутству-
ющие обсудили меро-
приятия, реализация 
которых планируется 
в 2019 году на терри-
тории микрорайона. 
В числе основных при-
оритетов — строитель-
ство сетей канализации 
в Ак-Мечети.

Также участники 
обговорили ряд акту-
альных вопросов, свя-
занных с оказание со-
действия в подготовке 
заказчиком конкурсной 
документации по объ-
ектам, финансируемым 
в рамках Федеральной 
целевой программы 
«Социально-экономи-
ческое развитие Респу-
блики Крым и г. Сева-
стополь до 2022 года».

Кроме того, в ходе 
мероприятия на месте 
была выполнена актуа-

лизация картографиче-
ских материалов, на ко-
торых отмечены схемы 
(трассы) прохождения 
линейных сетей.

«Встреча прошла 
в конструктивном ди-
алоге, с инициативной 
группой рассмотрели 
вопросы, связанные 
с реализацией ряда 
проектов по строитель-
ству инженерных се-
тей и других объектов 
в Ак-Мечети. Первоо-
чередные мероприятия 
намечены, контроль 
за их выполнением бу-
дет вестись как со сто-
роны администрации 
города, так и со сторо-
ны общественников 
района», — подытожил 
Якуб Зейтулаев.

Пресс-служба 
администрации 

города 
Симферополя

ЯКУБ ЗЕЙТУЛАЕВ ПРОВЁЛ 
ВЫЕЗДНОЕ СОВЕЩАНИЕ 
В МАССИВЕ АК-МЕЧЕТЬ
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ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ — В КАЖДЫЙ ДВОР!
В крымской столице 
продолжаются меропри‑
ятия по развитию ком‑
фортной городской сре‑
ды, защите материнства 
и детства, созданию бла‑
гоприятных условий для 
всех категорий граждан. 
В текущем году на тер‑
ритории Симферополя 
запланирована уста‑
новка новых детских 
площадок, что очень 
востребовано в совре‑
менном обществе и вно‑
сит значительный вклад 
в формирование здоро‑
вой российской нации.

В современном мире у де-
тей и молодёжи появилось 
много возможностей про-
вести свой досуг, но при 
этом не всегда с пользой 
для физического здоровья. 
По мнению отечественных 
специалистов, с распро-
странением компьютеров, 
гаджетов и сети интернет 
дети стали мало двигаться, 
по отношению к детям не-
скольких десятилетий назад 
и отсюда начали появлять-
ся массовые неприятности 
со здоровьем. Недостаток 
физической активности 
отрицательно сказывает-
ся на костной, мышечной, 
дыхательной, сердечно-со-
судистой системах. Заня-
тия физической культурой 
же наоборот, способствуют 
укреплению иммунитета, 
оказывают оздоровительный 
и профилактический эффект.

Физическая культура 
должна входить в жизнь 
человека с раннего детства, 
начиная с игр на детской 
площадке, затем занятиями 
на уличных тренажерах и за-
канчивая старостью, когда 
человек становится уже не 
в состоянии делать что-либо 
подвижное. Сегодня часто 
можно заметить активных 
пенсионеров, бегающих по 
парковым тропинкам и на 
набережной Салгира, они 
подают молодёжи хороший 
пример, как нужно вести 
правильный образ жизни 

и заниматься физической 
культурой даже в преклон-
ном возрасте.

Первой ступенькой фор-
мирования здорового обра-
за жизни служит появление 
детских площадок и улич-
ных тренажеров во дворах 
многоэтажных домов. Дети 
начинают заниматься упраж-
нениями на свежем возду-
хе, устраивать различные 
соревнования, молодёжь 
и взрослое население осва-
ивает уличные тренажеры, 
появляется больше общения, 
взаимодействия, растёт со-
циальная активность насе-
ления.

Развитие любого ребенка 
в большей части зависит от 
того, как осуществляется 
процесс его воспитания, как 
организовано окружающее 
пространство, в котором он 
растет и совершенствуется, 
в какой городской среде он 
находится — в монотонной, 
однообразной или, наоборот, 
разнообразной, насыщенной, 
изменяющейся, динамичной.

Большую роль на психику 
ребенка оказывают куль-
турные, социологические 

и экономические условия 
жизни. В процессе взаи-
модействия формируются 
основополагающие чело-
веческие свойства и цен-
ности. Важное при этом 
значение имеет то, какую 
роль ребенок выполняет 
в коллективе, насколько 
активно он действует в нем, 
в какой степени является 
носителем общественного 
мнения. Играя на детских 
площадках или тренируясь 
на уличных тренажерах 
в компании своих друзей, 
ребенок, не только разви-
вается физически, но в том 
числе и психологически. 
Таким способом, методом 
проб и ошибок находит 
свое место в жизни.

В текущем году, в Симферо-
поле запланирована установ-
ка новых детских игровых 
площадок. Об этом сообщила 
начальник департамента го-
родского хозяйства админи-
страции крымской столицы 
Эльвира Евтухова.

«На закупку площадок 
в бюджете города заложе-
но порядка 20 миллионов 
рублей. В настоящее время 

проводятся конкурсные про-
цедуры, которые завершатся 
уже в середине марта. После 
подписания муниципально-
го контракта с победителем 
аукциона, подрядная органи-
зация приступит к работам. 
Срок их выполнения 30 ка-
лендарных дней», — рассказа-
ла начальник департамента.

Также Эльвира Евтухова до-
бавила, что в каждом игровом 
комплексе предусмотрены 
горки, песочницы, лавоч-
ки, урны, качели-балансир, 
специальные качалки на пру-
жине, качели на цепочке. Кро-
ме того, в целях обеспечения 
безопасности предусмотрено 
периметральное ограждение 
площадок и укладка резино-
вого покрытия.

«Особое внимание уделя-
ется качеству используемых 
материалов. Соответственно 
в конкурсной документации 
предусмотрено требование 
о наличии сертификатов 
соответствия, технических 
паспортов, в которых долж-
ны быть указаны монтажные 
схемы сборки и установки 
изделия», — добавила Эльви-
ра Евтухова.

Новые игровые комплек-
сы планируются к разме-
щению по следующим 
адресам:
ул. Мате Залки, 1А и 5А 
(в общем дворе);
пер. Заводской, 40-44 
(в общем дворе);
ул. Ковыльная, 80;
ул. Севастопольская,74;
ул. Дружбы, 62,64  
(в общем дворе);
ул. Беспалова, 3/1, Воров-
ского, 65 (общий двор);
ул. Севастопольская, 4 / 
С. Ценского, 4;
ул. Маршала Жукова, 33;
ул. Балаклавская, 73;
ул. Желябова, 37;
ул. Киевская, 122;
ул. Первомайская, 1/3;
ул. Киевская, 173;
ул. 60 Лет Октября, 26;
ул. Хабаровская 48.

Главная задача детской 
площадки — привлечь вни-
мание ребенка и вызвать 
у него интерес, чтобы по-
средством разнообразных 
элементов комплекса, раз-
вивать его способности 
и навыки.

Покрытие детской пло-
щадки — важный элемент 
безопасности. Еще совсем 
недавно почти повсеместно 
использовался речной пе-
сок. Но жизнь показала, что 
вне песочницы этот мате-
риал не самый удобный: он 
забивается в одежду, воло-
сы, прилипает к ботинкам, 
вместе с которыми «пере-
мещается» по всему участ-
ку, и долго высыхает после 
дождя. Целесообразнее 
использовать в качестве 
покрытия специальные 
«пружинящие покрытия», 
так как гравийный отсев 
травматичнее даже бетона. 
Отличными ударогасящи-
ми свойствами обладают 
резиновое и полиуретано-
вое покрытия. Они водопро-
ницаемы (площадка всегда 
будет сухой), долговечны 
и (что немаловажно для 
детей) насыщены яркими 
цветами.

Александр НОВИКОВ



8 ЮЖНАЯ СТОЛИЦА  
Крым

№ 8 (1378)  
1 марта 2019 г.ГОРОДСКАЯ СРЕДА

СИМФЕРОПОЛЮ — СТОЛИЧНЫЙ УРОВЕНЬ
Талантливый архитек‑
тор, председатель Сим‑
феропольской город‑
ской организации Союза 
архитекторов Республи‑
ки Крым Кирилл Бабеев 
дал интервью нашему 
изданию, в котором рас‑
сказал об актуальных 
проблемах крымской 
столицы и перспективах 
развития города.

— Кирилл Владимиро‑
вич, в Симферополе, на 
Ваш взгляд, достаточно 
парков и скверов? Нужно 
ли создавать новые зеле‑
ные пространства в стро‑
ящихся микрорайонах?

— Однозначно необходи-
мо, чтобы в новых кварталах 
и микрорайонах предусма-
тривались парки, скверы, 
бульвары. Развивающиеся 
и застраиваемые сегодня 
части города, учитывая раз-
витие градостроительной 
мысли, должны быть более 
комфортными, чем, скажем, 
районы, доставшиеся нам 
от советских времен, а сба-
лансированное количество 
и качество рекреационных 
территорий — один из фак-
торов комфортного прожи-
вания в городе. Существуют 
нормативы обеспеченности 
«зелеными территориями». 
Основных проблем, связан-
ных с их недостатком сегод-
ня две. Первая заключается, 
как правило, в стремлении 
застройщика получить мак-
симальную плотность и ко-
личество продаваемой пло-
щади того или иного участка, 
которое сопровождается 
стремлением застроить на-
много больше пространства; 
вторая сопряжена с довольно 
затратным процессом созда-
ния и эксплуатации рекреа-
ционных территорий.
— Расскажите, какой 
дизайн и стиль наибо‑
лее подходит зеленым 
зонам крымской столи‑
цы? Какие акценты сле‑
дует делать при благоу‑
стройстве?

— Благоустройство долж-
но идти в ногу со временем. 
Сегодня существуют новые 
принципы организации про-
странств, много новых ма-
териалов и инновационных 
элементов благоустройства. 
Бетонной плиткой, покры-
той гранитной крошкой, 
скамейкой или фонарем со 
встроенным модулем wi-
fi уже никого не удивишь. 
Появляются полимерные 
материалы по свойствам 
и характеристикам превос-
ходящие традиционные бе-
тон, дерево и металл. Нужно 
использовать эти новшества, 
но не забывать о специфике 
того или иного места, напол-
нять пространство смысла-
ми, возможно, использовать 
принципы, отсылающие нас 
к истории, так называемом 
«духе места» (genius loci), ор-
ганично переплетая историю 
и современность.

— В последнее время 
многие жители города 
жалуются, что симферо‑
польские микрорайоны 
советской застрой‑
ки выглядят не очень 
привлекательно. Какие 
шаги Вы видите для 
максимальных преобра‑
зований?

— Существует государ-
ственная программа по 
созданию «комфортной го-
родской среды», важно ее 
правильно реализовывать 
на местах. Жителям районов 
следует объединятся, вни-
кать в процесс, требовать 
качественно разработанную 
проектную документацию, 
нормальную реализацию 
и воплощение проектов. 
В других странах городские 
сообщества кварталов соби-
рают средства (где-то сами, 
где-то при помощи адми-
нистраций), для создания 
комфортных пространств 
своей жизнедеятельности, 
приглашают архитекторов, 
участвуют в процессе про-
ектирования, а затем стро-
ительные организации ре-
ализовывают замысел под 
чутким руководством жи-
телей. Получаются очень 
хорошие результаты. Нуж-
но стремиться к личной за-
интересованности каждого 
жителя в улучшении окру-
жающего пространства.
— Очень активно сейчас 
говорят о реконструк‑
ции набережной Салги‑
ра. Расскажите подроб‑
но, что должна включить 
в себя реконструкция?

— Сегодня речь идет о пер-
вом этапе реализации кон-
цепции, так называемом, ка-
питальном ремонте: очистке 
и ремонте стен русла, мостов, 
восстановлении ограждений, 
замене тротуарной плитки, 
новом освещении, уличной 
мебели.
— Какой концепции 
и дизайн‑кода необхо‑
димо придерживаться 
на набережной?

— Мною разработана об-
щая концепция в виде ди-
зайн-кода набережной реки 
Салгир, которая должна лечь 
в основу реконструкции.

В любой реконструкции 
главное не перестараться, 

чтобы объект не потерял 
первоначального замысла 
авторов.

Основных принципов, кото-
рых я придерживался — это 
максимальное следование 
первоначальному проекту, 
в котором, кстати, принимал 
участие отец Бабеев Влади-
мир Александрович в роли 
главного архитектора, он был 
одним из идеологов проек-
та набережной реки Салгир, 
реализованного в 1984 году.

Так как отличительной 
особенностью набережной 
является органичное соче-
тание природной составляю-
щей и городских черт. Важно 
было в формировании про-
странства использовать при-
родные материалы, частично 
брусчатку из натурального 
камня, чтобы придать по-
крытиям более естественный 
характер. Элементы освеще-
ния и уличной мебели — со-
временные, придадут новый 
колорит пространству.

В итоге должен получиться 
симбиоз природы, истории 
и современности.

На мой взгляд, при удач-
ной реализации идей и сле-
довании рекомендациям 
дизайн-кода, удастся осовре-
менить и оживить основную 
пешеходную артерию города.

Велодорожки, которые 
должны стать основной ве-
лосипедной артерией города, 
предусмотрены концепцией, 
но их реализация, по всей ви-
димости, будет отложена до 
следующего этапа.

Очень важно, чтобы про-
ектирование зеленых зон 
и скверов, примыкающих 
к набережной, были разрабо-
таны с учетом дизайн-кода. 
Только так возможно создать 
единое, комплексное, цель-
ное пространство.

Остается надеяться на ка-
чественную реализацию.
— Какие проекты Вы 
бы хотели реализовать 
в городе?

— Живя в Симферопо-
ле, я очень резко ощущаю 
провинциальность нашего 
города, несмотря, что это 
столица полуострова. Здесь 
живет много молодых незау-
рядных талантливых людей: 
художников, архитекторов, 
музыкантов, представителей 

других творческих и техни-
ческих направлений, кото-
рые здесь не находят себе 
применения и самореализа-
ции. В итоге они вынуждены 
уезжать из Крыма, и город 
теряет самое ценное — чело-
веческий капитал. На их ме-
сто приезжают отставники 
и пенсионеры. В итоге город 
постепенно деградирует.

На мой взгляд, в «столи-
це Крыма» нужно создать 
пространство для реализа-
ции, развития и общения 
талантливых людей. Не 
хватает современного куль-
турно-выставочного цен-
тра — концентрированного 
пространства для проведе-
ния разных мероприятий, 
обучения, досуга, работы 
как например «Гараж» или 
«Арт-плэй» в Москве. Если 
проанализировать другие 
города мы увидим много 
разных подобных примеров.
— Какие проблемы ар‑
хитектурного плана есть 
в Симферополе?

— Проблем много. При от-
сутствии градостроительной 
политики в городе, вряд ли 
стоит ждать их решения, так 
как меры должны быть ком-
плексными.
— Нужно ли Симфе‑
рополю пойти по пути 
Москвы и провести ре‑
новацию?

— Пятиэтажные районы 
массового строительства — 
это старый жилой фонд, ко-
торый задумывался, как вре-
менное жилье, устаревший 
сегодня физически и мораль-
но. Но я не считаю первооче-
редной задачу реализации 
программы реновации этих 
районов в Симферополе. Ду-
маю, у города еще есть лет 
20, чтобы осмыслить и ос-
новательно подготовится 
к решению этой проблемы. 
В настоящий момент она не-
своевременна.
— Есть ли у Вас какие‑ 
либо идеи, видения 
и предложения, касаю‑
щиеся пространствен‑
ного развития Симферо‑
поля? Какими должны 
быть жилые, обще‑
ственные пространства 
и деловые кластеры 
современной крымской 
столицы?

— Я за компактное разви-
тие города. Оно предполагает 
как среднеэтажное жилое, 
так и высотное обществен-
ное и многофункциональное 
строительство при организа-
ции новых территорий. Но 
было бы правильно сначала 
разобраться с освоением не-
используемых и малоэффек-
тивных участков в пределе 
городской черты, а потом 
расширять границы и осва-
ивать незастроенный при-
город.

Если говорить о новой 
многоквартирной жилой за-
стройке, то это должны быть 
компактные комфортные 
кварталы средней этажности 
5-8 этажей с общественной 

инфраструктурой на первых 
этажах со стороны фронта 
улиц и приватными про-
странствами для жителей во 
дворе. Высотная застройка 
больше подходит под сме-
шанную и общественную 
функцию. В Симферополе 
можно выделить один или 
несколько кластеров под 
создание высотного обще-
ственно-делового центра 
«Сити», например недалеко 
от аэропорта, в районе ново-
го формируемого железнодо-
рожного вокзала, превратив 
его в современный транс-
портно-пересадочный узел. 
В таком случае, образ города 
бы только приобрел, стал бы 
более разнообразным и мно-
гогранным.
— Расскажите, каким 
Вы видите Симферополь 
в будущем с архитектур‑
ной точки зрения?

— Симферополь — доволь-
но компактный и зелёный 
город, в этом его основные 
преимущества. Очень ценно, 
то, что город имеет богатое 
наследие. Историю города 
можно проследить со вре-
мён образования Неаполя 
Скифского в III в до н. э. до 
современного постсоветско-
го периода. Но историческая 
среда, к сожалению, дошла 
до нас не в лучшем виде бла-
годаря небрежному а, где-то 
даже варварскому отноше-
нию предшественников и со-
временников. Есть отдельно 
стоящие ценные здания, пре-
имущественно конца девят-
надцатого — первой полови-
ны двадцатого века.

На мой взгляд, потенциал 
Симферополя до сих пор не 
раскрыт. Особенность города 
в преемственности и много-
образии архитектурных тра-
диций и культур.

Я вижу развитие и форми-
рование образа города так: 
Скифское городище (дети-
нец) — сердце города. Его не-
обходимо музеифицировать, 
провести раскопки, частично 
восстановить, создать музей 
под открытым небом. Далее, 
Ак-мечеть — сохранить струк-
туру улиц, произвести рекон-
струкцию по методике швар-
цпланов, где-то осуществить 
полную замену зданий, где-
то частичную, с созданием 
туристических маршрутов 
с аутентичной средой и обще-
ственной инфраструктурой. 
Центральная часть города 
Екатерининского периода — 
преимущественно пешеход-
ная зона. Здесь необходима 
грамотная реконструкция, 
работа с фасадами и над об-
щим дизайн-кодом. Город 
советского и постсоветско-
го периода, освоение новых 
территорий — современная 
качественная архитектура. 
Именно такое понятие, как 
качество архитектуры, среды 
и проектных решений я счи-
таю основополагающим при 
формировании комфортной 
среды и образа города.

Татьяна АЛЕКСЕЕНКО
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Благоустройству города — 
внимание и контроль

Традиционно в среду 
состоялся очередной 
выпуск телепрограм‑
мы «Лица Столицы» 
с Александром Шилко. 
В гостях у ведущего 
был Николай Конова‑
лов — директор муни‑
ципального бюджетно‑
го учреждения «Город».
«Город» — органи‑
зация, которая пре‑
доставляет услуги 
по благоустройству 
и уборке городских 
территорий, содержа‑
нию улично‑дорожной 
сети и прочим видам 
направлений городско‑
го хозяйства на терри‑
тории города Симферо‑
поля.

— На этих выходных 
погода нас снова пора‑
довала снегом. Вся от‑
ветственность за борь‑
бу со стихией легла 
на Ваше предприятие. 
Как работали в эти дни?

— Мы работали в круглосу-
точном режиме. С вечера пят-
ницы до вторника включи-
тельно работали в усиленном 
режиме. В две смены работа-
ли машины и посыпали реа-
гентом ранее разработанные 
маршруты, трактора очища-
ли дороги от снега. До конца 
недели также прогноз пого-
ды неутешительный. Маши-
ны готовы к работе, реагент 
загружен.
— Техника занимает 
важное место в работе 
предприятия. На дан‑
ный момент хватает 
машин?

— На данный момент 
в автопарке имеется 10 
коммунальных дорожных 
машин. Это универсальная 
техника, которая работает 
и в зимний, и в летний пе-
риод. Проблема в том, что 
в ранее закупленных ма-
шинах не предусмотрен 
отвал, который расчищает 
снег на дороге. Эти машины 
подходят только для посып-
ки дорог. Конечно, нехватка 
машин напрямую влияет 
на качество выполняемых 
работ.

— Какие улицы посыпа‑
ются реагентами после 
осадков?

— Из-за ограниченного ко-
личества техники у нас за-
ранее разработаны 7 марш-
рутов, примерно 200 улиц, 
на которых будет осущест-
вляться посыпка. И есть еще 
«нулевые» маршруты, повы-
шенной опасности, на кото-
рых обрабатывается дорож-
ное покрытие при малейшем 
ухудшении погодных усло-
вий и выпадении незначи-
тельных осадков. Маршруты 
охватывают, спуски и подъе-
мы, кольца, особо опасные пе-
шеходные переходы. Рабочая 
техника довольно габарит-
ная, поэтому задействована 
только на центральных ули-
цах. В других людных местах 
используется ручной труд, 
дворники расчищают снег 
и вручную посыпают троту-
ары.
— Среди горожан много 
мнений о используе‑
мом реагенте. Внесите, 
пожалуйста, ясность, что 
за реагент, насколько он 
безопасен.

— Мы постоянно использу-
ем универсальный реагент 

«Бионорд», который произ-
водится в Перми. У реагента 
имеются все необходимые 
сертификаты, подтверж-
дающие безопасность для 
окружающей среды, обуви 
и животных. Кроме того, в со-
ставе реагента присутствует 
антикоррозийный элемент, 
который защищает метал 
автомобилей.
— Сколько дворников 
у Вашего предприятия?

— У нас сегодня работает 
163 дворника. Также главой 
республики было подписано 
соответствующее предпи-
сание о расширении штата 
у нашего предприятия. Так 
к нам будет добавлено 130 ка-
дров, среди которых 96 двор-
ников. И уже в ближайшем 
будущем работать будет 250 
дворников, что естественно 
улучшит качество уборки 
городской сети.
— Вопрос санитарной 
очистки — одно из глав‑
ных направлений дея‑
тельности Вашего пред‑
приятия? Что делается 
в этой отрасли?

— Важно понимать, что 
мы не занимаемся вывозом 
мусора с контейнерных пло-

щадок. Для этого существует 
другое предприятие. Наши 
дворники занимаются очист-
кой дорожно-уличной сети. 
Убирают незначительный 
мусор на пешеходных до-
рожках и газонах, извлекают 
мусор из контейнеров в об-
щественных местах, парках 
и скверах города. Этот мусор 
мы вывозим с помощью му-
соровозов нашего предпри-
ятия.
— Мы уже обсудили 
механизированную 
посыпку дорог. Произ‑
водится ли у нас меха‑
низированная очистка 
улиц?

— В нашем автопарке 
имеется пять вакуумных 
машин-пылесосов и механи-
ческих «подметален». И еще 
пять машин-пылесосов мы 
закупили. Это, конечно, не-
сколько облегчает труд на-
ших дворников.
— Что еще планируете 
закупить из техники для 
предприятия?

— Мы подали заявку на за-
купку малой механизации. 
В данный момент наше за-
явление находится на рас-
смотрении. И сейчас идут 

обсуждения выделения 
средств из бюджета для при-
обретения техники для на-
шего учреждения. Получив 
технику, мы сможем уско-
рить процесс уборки город-
ской сети. Ведь по нормати-
вам, в идеальных расчетах, 
в Симферополе должно ра-
ботать порядка 1200 дворни-
ков, которые смогут убрать 
все улицы Симферополя, ко-
торых свыше 1000. А ведь 
это все финансы, которые 
несут огромнейшую нагруз-
ку на городской бюджет.
— Также МБУ «Город» 
занимается озеленени‑
ем города. Это тяжелый 
труд. Какие работы про‑
водятся в этом направ‑
лении?

— Безусловно этим вопро-
сом должны заниматься 
настоящие профессиона-
лы, которые разбираются 
в высадке, уходе, поливе 
и обрезке растений. В про-
шлом году было высажено 
большое количество редких 
видов растений. Большин-
ство растений прижились 
и скоро будут радовать нас 
своим цветом.
— Ремонт дорожного 
покрытия — также зона 
ответственности Вашего 
предприятия. Что делае‑
те в этой сфере?

— На сегодняшний день 
за зимний период было об-
следовано 1140 улиц, были 
составлены дефектные 
акты. И теперь имеется 
четкая картинка какие до-
рогие нуждаются в текущем 
ремонте, где нужно делать 
капитальный ремонт. Уже 
закуплен материал для ре-
монт дорожной сети и как 
только улучшатся погодные 
условия мы приступим к ре-
монту дорог Симферополя. 
Работы будут вестись по тех-
нологии струйно-эмульси-
онного метода и укладка 
горячего асфальта.
— Что удалось сделать 
в прошлом году по улуч‑
шению освещения улиц 
Симферополя?

— В 2018 году был выпол-
нен большой объем работ 
по восстановлению осве-
щения в городе. Так было 
заменено свыше 6000 све-
тодиодных ламп на улицах 
Симферополя, в частном 
секторе, в спальных районах 
и на магистральных улицах. 
В настоящем году планиру-
ем восстановить освещение 
во многих микрорайонах 
города: в Белом, Новорома-
новке, в районе улицы 51 Ар-
мии. Я думаю, что это будет 
заметно.

В целом работники пред-
приятия трудятся на благо 
города. Однако многие горо-
жане не уважают труд лю-
дей и продолжают говорить 
о том, что наш город гряз-
ный и неухоженный. Важ-
но понимать, что каждый 
день что-нибудь делается 
для улучшения Симферопо-
ля. И самое главное, чисто 
не там, где убирают, а там, 
где не мусорят.

Анна БЕЛОВА
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СО 107-ЛЕТИЕМ, 
АЛЕКСАНДР 
ИЛЬИЧ!
Будков Александр Ильич отметил свой 107‑летний день 
рождения, к поздравлениям в его адрес присоедини‑
лись и представители администрации города Симфе‑
рополя.

Александр Ильич — участник Великой Отечественной войны. 
Родился 26.02.1912 в селе Грачевка Кошкинского района Куйбы-
шевской области в семье крестьян.

В 1941 ушел добровольцем на фронт. Прошел всю войну. За 
свой боевой путь награжден орденами и медалями.

После окончания войны посвятил себя службе в Советской 
армии. После выхода в отставку продолжал вести активную 
общественную деятельность.

В этот знаменательный день начальник департамента труда 
и социальной защиты населения администрации города Диана 
Фератова от имени главы администрации города Натальи Ма-
ленко выразила ветерану искреннее почтение и поблагодарила 
за его трудовой подвиг.

«От всего сердца поздравляю Вас с Днем рождения! Желаю, 
прежде всего, здоровья, мира и долгих лет жизни. Наши вете-
раны достойны всего самого лучшего, потому что они в свое 
время одержали Победу для мирной жизни будущих поколе-
ний», — отметила начальник департамента труда и социальной 
защиты населения.

Пресс-служба администрации города Симферополя

Сохраним память о ветеранах  
Великой Отечественной войны
Время неумолимо бежит 
вперед. То, что кажется было 
совсем недавно, уже отошло 
в историю. К сожалению, па‑
мять людей не вечна и люди 
сами тоже не бессмертны.

Людей, подаривших нам мир-
ную жизнь, становится все меньше 
и меньше. И я считаю, что наш долг 
и прямая обязанность чтить пав-
ших воинов и увековечить память 
о тех, кто еще жив.

Ветеранов Великой Отечествен-
ной войны с каждым годом стано-
вится все меньше. И все, что мы 
можем — это по крупицам собрать 
и сохранить их воспоминания, 
чтобы и нам было что рассказать 
своим детям о подвиге наших пра-
родителей. В нашей газете ко Дню 
освобождения города Симферопо-
ля и Дню Победы будет выпущен 
цикл статей о ветеранах. Один 
из ветеранов ВОВ, проживающих 
в Симферополе — Власов Анатолий 
Николаевич.

Анатолий Николаевич родился 
11 сентября 1923 года на Камчатке 
в простой семье. Отец был директо-
ром рыбного завода, мать работала 
на стекольном заводе художником. 
Именно она привила старшему 
сыну Толе вкус и особый взгляд 
на простые вещи, которые позже 
Анатолий Николаевич мастерски 
изображал на бумаге. «Помню, 
как будучи пацаном-сорвиголовой 
со своим товарищем на фабрике 
у папы побил стеклянные поплав-
ки на рыбных сетях. Папу тогда 
на две недели в тюрьму забрали 
«за вредительство». Как сейчас 
помню, насколько сильно я боялся 
за папу», — делится воспоминани-
ями из детства Анатолий Власов.

«В 19 лет меня призвали в армию. 
Точнее тогда, мне сказали, что 
на работу в шахты, добывать уголь. 
Ведь в армию я не был годен, по-
скольку инвалид детства. В девять 

лет, когда топил печку, вылетела 
искра и лишила меня глаза», — рас-
сказывает Анатолий Николаевич. 
Был призван во 2-й Украинский 
фронт и всю войну отслужил свя-

зистом. Позже в наградном листе 
«За боевые заслуги» линейного ра-
бочего 14-го отдельного батальона 
восстановления связи напишут: 
«Красноармеец Власов, работая 

линейным рабочим на участке Ко-
шица — Новый Сонъ, разрушенном 
противником 01.03.45 года в труд-
ных условиях ненастной погоды 
за 3 часа красноармеец Власов вос-
становил 26 пролетов связи, пере-
выполнив дневное задание на 166% 
и обеспечил беспрерывную связь 
на указанном участке».

Много воспоминаний с боевых 
дней осталось у Анатолия Власо-
ва, как были в окружении и нечего 
было есть, как под Орлом впервые 
увидел настоящее поле битвы, как 
во время восстановления связи его 
чуть не подстрелил снайпер или 
как он спас целый отряд. «Помню, 
иду я к колодцу и слышу там что-
то шелестит, перезаряжаю оружие 
и только вижу, как немец пятками 
сверкает. Подхожу к колодцу, а этот 
негодяй заминировать его хотел. 
Так бы и наступил нам там конец, 
когда кому-то попить захотелось 
бы», — вспоминает Анатолий Ни-
колаевич. Праздник победы встре-
чал в Чехии, там он был оставлен 
комендантом одного небольшого 
городка и уже там услышал радост-
ную весть о победе над фашистами.

Позже, после войны, Анатолий 
Николаевич вместе со своей семь-
ей, с подачи среднего брата, перее-
хал в Крым. И уже здесь трудился 
на благо нашего полуострова. Ана-
толию Власову довелось поработать 
на строительстве самой длинной 
троллейбусной трассы в мире «Сим-
ферополь — Ялта». Затем Анатолий 
Николаевич работал художником 
декораций в Русском драматиче-
ском театре им. Горького. Там он 
создавал настоящие шедевры, ко-
торые украшали постановки театра 
и бесконечно радовали глаз зрителя.

Се й ч а с  А н ат ол и ю  В л а с о ву 
95 лет — это почтенный возраст. Он 
уже давно на заслуженной пенсии 
и работает отцом, дедушкой и пра-
дедушкой. От всего сердца хочется 
поблагодарить Анатолия Николае-
вича за его труд, силы, вложенные 
в эту большую победу. Коллектив 
«Южной столицы» желает ему креп-
кого здоровья и долгих лет жизни.

Анна БЕЛОВА
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СТОЛИЧНОЕ НАДЗОРНОЕ ВЕДОМСТВО ПОДВЕЛО ИТОГИ РАБОТЫ
В прокуратуре города Сим‑
ферополя подведены итоги 
работы за 2018 год. На совеща‑
нии присутствовали сотруд‑
ники городской прокуратуры 
и прокуратур Киевского, Цен‑
трального, Железнодорожного 
районов города.

В своем докладе прокурор города 
Погудин Д. М. отметил, что прокуро-
рами города в прошедшем году была 
проделана значительная работа по 
укреплению законности, защите прав 
граждан и интересов государства.

Прокуратурой города и районными 
прокурорами активизирована рабо-
та по выявлению нарушений в сфере 
надзора за исполнением федерального 
законодательства, выявлено 8,7 тыс. 
нарушений.

В целях устранения нарушений 
по протестам прокуроров отменено 
463 незаконных акта. По результатам 
рассмотрения 1606 представлений 
к ответственности привлечено 1688 
лиц. По постановлениям прокуроров 
к административной ответственно-
сти привлечено 724 юридических 
и должностных лиц. В защиту инте-
ресов граждан и государства в по-
рядке гражданского судопроизвод-
ства в суды предъявлено 749 исков 
(заявлений) на сумму 52,3 млн руб., 
из которых уже удовлетворено 673 
на сумму 44,5 млн руб.

Прокуроры активно предъявляли 
иски в сферах здравоохранения, охра-
ны окружающей и природной среды, 
в сфере жилищно-коммунального хо-
зяйства, безопасности дорожного дви-
жения, защиты жилищных, трудовых 
прав граждан, инвалидов и пенсионе-
ров, несовершеннолетних.

Активизировано выявление уголов-
но-правовых нарушений, по матери-
алам прокурорских проверок след-
ственными органами возбуждено 68 
уголовных дел.

Существенно активизирован надзор 
в сфере жилищно-коммунального хо-
зяйства, бюджетных правоотношений 
и закупок, противодействия корруп-
ции и иных.

Анализ прокурорского реагирования 
указывает на то, что наибольшее коли-
чество нарушений законодательства 
выявлено в сферах ЖКХ, распоряже-
ния государственной и муниципаль-
ной собственностью, законодательства 
о закупках товаров, работ и услуг.

С учетом актуальности вопросов 
законности распоряжения земель-
ными участками, прокурорами по 
результатам проверок в указанной 
сфере принесено 35 протестов, в суды 
направлено 6 исковых заявлений.

По вынесенным прокуратурой по-
становлениям о возбуждении дел об 
административных правонарушениях 
в сфере земельных правоотношений 
к ответственности привлечено 7 лиц.

Практика прокурорского надзора 
свидетельствует, что многочислен-
ными нарушениями в сфере земле-
пользования является волокита при 
рассмотрении заявлений граждан 
и юридических лиц о предоставлении 
муниципальных услуг в указанной 
сфере, нарушение порядка предостав-
ления муниципальных услуг, необо-
снованные отказы в предоставлении 
земельных участков в порядке завер-
шения оформления. Имели место 
факты предоставления земельных 
участков без наличия предусмотрен-
ных законодательством оснований.

Указанные нарушения выявлялись 
как в ходе проведения проверок, так 
и при рассмотрении обращений граж-

дан, индивидуальных предпринима-
телей и юридических лиц, изучении 
правовых актов, принимаемых адми-
нистрацией города.

По материалам совместной провер-
ки прокуратуры города и городской 
Контрольно-счетной палаты след-
ственными органами возбуждено 
уголовное дело по фактам наруше-
ний, допущенных администрацией 
города при заключении и исполнении 
в 2015 году контракта на выполнение 
научно-исследовательской работы по 
теме: «Обеспечение муниципального 
образования городской округ Симфе-
рополь Республики Крым документа-
ми территориального планирования 
и градостроительного зонирования, 
что привело к незаконному расходо-
ванию средств бюджета города Сим-
ферополя на сумму свыше 5,7 млн 
рублей. Уголовное дело в настоящее 
время расследуется.

Мерами прокурорского реагирова-
ния обеспечена эффективная защита 
прав предпринимателей, осуществля-
ющих свою деятельность на террито-
рии города.

По результатам надзорных меро-
приятий выявлено 328 нарушений 
прав предпринимателей, для устра-
нения которых внесено 43 представ-
ления, к дисциплинарной ответ-
ственности привлечено 43 лица, на 
незаконные правовые акты прине-
сено 56 протестов.

Основными нарушениями явились 
несвоевременное внесение изменений 
в действующие административные 
регламенты, а также нарушения сро-
ком технологического присоедине-
ния субъектов предпринимательства 
к сетям.

По всем установленным фактам 
принимались меры прокурорского 
реагирования.

С учетом состояния законности про-
куратурой города и прокуратурами 
районов г. Симферополя в 2018 году 
на постоянной основе осуществля-
лись надзорные мероприятия в сфе-
ре охраны окружающей природной 
среды.

В течение года, совместно с при-
влечением контролирующих органов 
проведены проверки предприятий, 
осуществляющих лицензируемую де-
ятельность по сбору и транспортиро-
ванию отходов на территории города, 
в деятельности которых были выяв-
лены многочисленные нарушения, 
с целью устранения которых были 
внесены которых

По выявленным нарушениям при-
нимался комплекс мер, направленных 
на их устранение. По их результатам 
их рассмотрения нарушения были 
устранены, к дисциплинарной ответ-
ственности привлечено 13 должност-
ных лиц, к административной — 43. 
В том числе к административной 
ответственности был привлечен за-
меститель главы администрации 
г. Симферополя. Общая сумма штра-
фов составила 3 млн рублей.

Прокурорами предпринимались 
усилия по ликвидации несанкци-
онированных свалок отходов. По 
выявленным на территории города 
30 несанкционированным свалкам, 
площадью более 50 тыс. кв.м. в суд 
было направлено 4 исковых заявле-
ния о возложении обязанностей по 
их ликвидации которые рассмотрены 
и удовлетворены.

На особом внимании прокуроров 
оставались вопросы соблюдения прав 
граждан в сфере трудовых правоот-
ношений. Всего было выявлено 964 
нарушений законов. Большую часть 
составляют нарушения в сфере оплаты 
труда. С целью их устранения внесено 
163 представления, к ответственности 
привлечено 110 лиц, еще 129 подвер-
гнуты административным взыскани-
ям. По направленным прокурорами 
17 материалам следственными орга-
нами возбуждено 18 уголовных дела. 
Принятыми мерами удалось добиться 
погашения задолженности на всех 
муниципальных предприятиях. Всего 
погашена задолженность на сумму 
более 120 млн рублей.

Не осталось без внимания органов 
прокуратуры города Симферополя 
деятельность организаций и учреж-
дений в области здравоохранения.

Основные нарушения, допущен-
ные медучреждениями, касались 
обращения лекарственных средств 
и медицинских изделий, качества, 
своевременности и полноты оказания 
медицинских услуг, в том числе, льгот-
ным категориям граждан, а также ле-
карственного обеспечения, внутренне-
го контроля качества и безопасности 
предоставления медицинских услуг.

При проведении проверок уделя-
лось особое внимание нарушениям 
прав несовершеннолетних, инвалидов, 
ветеранов и иных лиц, нуждающихся 
в помощи.

Всего прокуратурами выявлено 
729 нарушений, с целью устранения 
которых внесено 101 представление, 
принесено 4 протеста, направлено 
22 исковых заявлений в суд. К ад-
министративной ответственности 
привлечено 27 лиц. По материалам 
прокурорских проверок возбуждено 
6 уголовных дел, в т. ч. по фактам не-
надлежащего оказания услуг.

На постоянном контроле в проку-
ратуре города в 2018 году оставались 
вопросы надзора за соблюдением 
прав участников долевого строитель-
ства. С целью недопущения наруше-
ния прав дольщиков организована 
работа по проведению надзорных 
мероприятий направленных на не-
допущение незаконного привлече-
ния денежных средств граждан при 
строительстве домов, соблюдения 
требований градостроительного за-
конодательства.

Надзорная деятельность за исполне-
нием законов в сфере жилищно-ком-
мунального хозяйства остается одной 
из приоритетных в деятельности про-
куратуры города и районов.

По результатам работы в 2018 году 
в данной сфере выявлено 927 наруше-
ний законов, внесено 225 представ-
лений, по результатам рассмотрения 
которых к дисциплинарной ответ-
ственности привлечено 159 лиц, еще 
56 лиц привлечены к административ-
ной ответственности.

По результатам 7 проверок возбужде-
ны уголовные дела, в т. ч. в отношении 
руководства управляющих компаний.

Наиболее распространенными на-
рушениями законодательства в ука-
занной сфере является ненадлежащее 
выполнение обязанностей по содер-
жанию жилого фонда, а также ненад-
лежащая подготовка таких объектов 
к отопительному сезону.

В ходе надзора за исполнением зако-
нодательства о противодействии кор-
рупции прокурорами города выявлено 
более 240 нарушений. К различным 
видам ответственности привлечено 
свыше 160 лиц. Принесено 28 проте-
стов, которые рассмотрены и удовлет-
ворены. По ряду проверок возбуждены 
уголовные дела.

Выявлялись коррупционные право-
нарушения, в т. ч. и в таких сферах как 
государственная и муниципальная 
служба, образование.

Также в ходе совещания были затро-
нуты вопросы организации надзора 
за соблюдением законов на стадии 
уголовного судопроизводства. В про-
шедшем году в городе отмечен рост 
преступности, при снижении ее рас-
крываемости.

Обсуждены недостатки в работе пра-
воохранительных органов, в т. ч. свя-
занные с несоблюдением разумных 
сроков расследования уголовных дел.

По результатам намечены провероч-
ные мероприятия.

В наступающем году приоритетны-
ми направлениями прокурорского 
надзора остаются вопросы своевре-
менности и полноты выплаты зара-
ботной платы, пенсий и пособий, обе-
спечение надлежащего надзорного 
сопровождения жилищного строи-
тельства и координации работы кон-
тролирующих и правоохранительных 
органов в указанной сфере, повыше-
ние эффективности надзора в сфере 
в жилищно-коммунального хозяйства, 
соблюдение законности и эффективно-
сти расходования бюджетных средств, 
соблюдения сроков выполнения кон-
трактных обязательств.

С целью защиты прав субъектов 
предпринимательской деятельности 
особое внимание надлежит уделить 
вопросу перехода на предоставление 
публичных услуг в электронной фор-
ме. Актуальными остаются вопросы 
охраны жизни и здоровья детей, со-
блюдения их прав на отдых и оздо-
ровление, а также трудовых гарантий 
несовершеннолетних. Необходимо 
активизировать прокурорский над-
зор на всех стадиях уголовного судо-
производства в т. ч. о преступлениях, 
совершенных несовершеннолетними 
и в отношении них.
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Республика Крым
Администрация города Симферополя

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
29 декабря 2018 № 6774 О внесении изменений в 

постановление Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 02.03.2017 № 426 «Об утверждении 

документа планирования регулярных перевозок по 
муниципальным маршрутам регулярных перевозок 

муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым на 2017-2019 годы»

В соответствии со статьями 7, 43 Федерального закона от 06.10.2003 № 131 — ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», статьей 4 Закона Республики Крым от 21.08.2014 № 54 — ЗРК «Об 
основах местного самоуправления в Республике Крым», статьей 55 Устава му-
ниципального образования городской округ Симферополь Республики Крым, 
с целью изменения вида регулярных перевозок, Администрация города Сим-
ферополя Республики Крым ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести изменения в постановление Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 02.03.2017 № 426 «Об утверждении документа планирования 
регулярных перевозок по муниципальным маршрутам регулярных перевозок 
муниципального образования городской округ Симферополь Республики Крым 
на 2017-2019 годы», изложив приложение к нему в новой редакции (прилагается).

2. Управлению информационной политики аппарата администрации города Сим-
ферополя (Горева А. А.) опубликовать настоящее постановление в установленном 
порядке и разместить на официальном сайте администрации города Симферополя.

3. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на замести-
теля главы администрации города Симферополя Кузнецова П. А.

Глава администрации города Симферополя Н. Ф. МАЛЕНКО

Приложение к постановлению Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 29.12.18 № 6774

Приложение к постановлению Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 02.03.2017 № 426

Документ планирования регулярных перевозок  
по муниципальным маршрутам регулярных перевозок 

муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым на 2019 год.

Раздел I. Виды регулярных перевозок по муниципальным маршрутам 
регулярных перевозок

№ 
п/п

Поряд-
ковый 
номер 

маршрута 
регуляр-

ных пере-
возок

Наименование муни-
ципального маршрута 
регулярных перевозок

Фактический 
вид регулярных 

перевозок на 
муниципальном 
маршруте регу-

лярных пере-
возок

Планируемый 
вид регуляр-

ных перевозок 
на муниципаль-
ном маршруте 

регулярных 
перевозок

Срок из-
менения 

вида 
регу-

лярных 
пере-
возок

Маршруты, обслуживаемые автомобильным транспортом

1. 1А-Б «ул. Станционная — ул. 
Маршала Жукова»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

2. 2 «Луговое — ул. Селим 
Герая»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

3. 3 «ул. Маршала Жукова — 
Свобода»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

4. 4 «Неаполь Скифский — 
Льдозаводское»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

5. 6 «ул. Жидкова — 
Пневматика»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

6. 7 «ул. 51 Армии — Ак–
Мечеть»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

7. 8 «ул. 51-й Армии — Парк 
им. Тренева»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

8. 10 «мкрн. Загородный — ул. 
Данилова»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

9. 12 А-Б ул. Красноармейская —  
ул. Крымская»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

10. 13 «Хошкельды — ул. Селим 
Герая»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

11. 14 «Коллективные сады 
«Каменка» — пл. 

Куйбышева»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

12. 15 «ул. Маршала Жукова — 
ул. Радищева»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

13. 17 «Ак–Мечеть — п. 
Кирпичный»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

14. 22 «Белое-5 — пл. Амет-Хана 
Султана»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

15. 25 «Агротехнологический 
университет –
Пневматика»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

16. 27 «Свобода — пос. 
Кирпичный»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

17. 30 «ул. Селим Герая — 
Свобода»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

18. 36 «Хошкельды — 
автостанция «Западная»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

19. 41 «ул. Маршала Жукова — 
Марьино»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

20. 49 «Аэропорт 
«Центральный» –

Марьино»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

21. 49-А «Аэропорт 
Центральный — парк им. 

Тренева»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

22. 50 «Аэропорт «Заводское» — 
Давидовка»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

23. 52 «ул. 1-й Конной армии — 
ул. Кубанская»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

24. 53 «ул.Селим-Герая — 
НАПКС»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

25. 54 «ул. Селим Герая — 
Марьино»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

26. 55 «Битумное — Автостанция 
Западная»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

27. 60 «ул. Ракетная — ул. 
Радионова»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

28. 61 «Свобода — ул. Крымских 
партизан»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

29. 62 «Пневматика — мкр. 
Загородный»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

30. 63 «АС «Западная» — 
Марьино»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

31. 65 «Железнодорожный 
вокзал — с. Курцы»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

32. 67 «ул. Данилова — 
Республиканский военкомат»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

33. 70 «ул. Селим Герая — ул. 
Арабатская»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

34. 77 Аэропорт Центральный — 
Новый аэровокзальный 

комплекс

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

35. 78 «Каменка — Фонтаны» По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

36. 80 «Ак-Мечеть — Луговое» По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

37. 81 «ул. Титова (детская 
больница) — 

Железнодорожная больница»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

38. 82 «Луговое — 
Железнодорожный вокзал»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

39. 85 «Неаполь Скифский —  
с. Курцы»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

40. 86 «АС Западная —  
мкр. Загородный»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

41 88 «Марьино —  
ул. Кубанская»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

42. 90 «ул. Маршала Жукова —  
ул. Глинки»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

43. 91 «п.ГРЭС- Ак-Мечеть» По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

44. 92 «ул. Маршала Жукова-
Белое»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

45. 93 «Неаполь Скифский — 
Льдозаводское»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

46. 94 «пос. ГРЭС — ул. Маршала 
Жукова»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

47. 95 «Агроуниверситет —  
ул. Гурзуфская»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

48. 96 «Пневматика — Марьино» По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

49. 97 Пневматика — Аэропорт 
«Центральный»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

50. 98 «Аэропорт Центральный — 
ул. Селим Герая»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

51. 100 «Аэропорт 
Центральный — Каменка»

По нерегулируе-
мому тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

Маршруты, обслуживаемые городским электротранспортом

52. 7 «Свобода — 
Балаклавский рынок»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

53. 4 «Марьино — 7-я 
горбольница»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

54. 5 «Новоромановка — 
Загородный»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

55. 6 «Марьино — пл. 
Советская»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

56. 9 «Аэропорт 
Центральный — 7-я 

горбольница»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

57. 10 «Заводское — Арабатская 
(кольцо)»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

58. 11 «Заводское — ГРЭС» По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

59. 12 «Новоромановка — 
Марьино»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

60. 13 «Загородный —  
пл. Московская»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

61. 14 «Марьино — 2-й парк» По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

62. 15 «Марьино — Маршала 
Жукова»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

63. 16 «Марьино — 
Агроуниверситет»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

64. 17 «Аэропорт — 
Хошкельды»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

65. 20 «Экспресс» «Аэропорт 
центральный — 

Железнодорожный вокзал»

По регулируемо-
му тарифу

По регулируе-
мому тарифу

-

Раздел II. План изменения муниципальных маршрутов регулярных перевозок
№ 
п/п

Порядко-
вый номер 
маршрута 

регулярных 
перевозок

Наименование
муниципального 
маршрута регу-

лярных пере-
возок

Вид изменения муници-
пального маршрута регу-

лярных перевозок (установ-
ление, изменение, отмена)

Содержание 
изменения

Срок изме-
нения

- - - - - -
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Раздел III. План-график заключения муниципальных контрактов о выпол-
нении работ, связанных с осуществлением регулярных перевозок по муни-
ципальным маршрутам регулярных перевозок по регулируемым тарифам 
и выдачи свидетельств об осуществлении перевозок по муниципальным 

маршрутам регулярных перевозок

№ 
п/п

Поряд-
ковый 
номер 

маршру-
та регу-
лярных 

перевоз-
ок

Наименование
муниципального 
маршрута регу-

лярных перевозок

Срок 
начала 

проведе-
ния проце-

дуры за-
ключения 
муници-
пального 
контракта 

в соот-
ветствии 
с Феде-

ральным 
законом
№ 44-ФЗ

Срок 
начала 

дей-
ствия 
муни-

ципаль-
ного 
кон-

тракта

Срок начала 
проведения 
конкурсной 
процедуры 
в соответ-

ствии с Фе-
деральным 

законом
№ 220-ФЗ

Срок начала 
действия сви-

детельства
об осущест-

влении 
перевозок по 
муниципаль-

ному
маршруту 

регулярных 
перевозок

Маршруты, обслуживаемые автомобильным транспортом

1. 1А-Б «ул. Станцион-
ня — ул. Маршала 

Жукова»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

2. 2 «Луговое — ул. 
Селим Геря»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

3. 3 «ул. Маршала Жу-
кова — Свобода»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

4. 4 «Неаполь Скиф-
ский — Льдозавод-

ское»

- 3-4 квартал 
2019 г.

-

5. 6 «ул. Жидкова — 
Пневматик»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

6. 7 «ул. 51 Армии — А–
Мечет»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

7. 8 «ул. 51-й Армии — 
Парк им. Тренева»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

8. 10 «мкрн. Загород-
ны — ул. Данилова»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

9. 12 А-Б ул. Красноармей-
скя —  

ул. Крымская»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

10. 13 «Хошкельды — ул. 
Селим Герая»

- - 3-4 квартал 
2018 г.

-

11. 14 «Коллективные 
сады «Каменка» — 

пл. Куйбышева»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

12. 15 «ул. Маршала Жу-
кова — ул. Ради-

щева»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

13. 17 «Ак–Мечеть — п. 
Кирпичный»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

14. 22 «Белое-5 — пл. 
Амет-Хана Султа-

на»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

15. 25 «Агротехнологиче-
ский университет 

–Пневматика»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

16. 27 «Свобода — пос. 
Кирпичный»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

17. 30 «ул. Селим Герая — 
Свобода»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

18. 36 «Хошкельды — ав-
тостанция «Запад-

ная»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

19. 41 «ул. Маршала Жу-
кова — Марьино»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

20. 49 «Аэропорт «Цен-
тральный» –Ма-

рьино»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

21. 49-А «Аэропорт Цен-
тральный — парк 

им. Тренева»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

22. 50 «Аэропорт «Завод-
ское» — Давидов-

ка»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

23. 52 «ул. 1-й Конной 
армии — ул. Кубан-

ская»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

24. 53 «ул.Селим-Герая — 
НАПКС»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

25. 54 «ул. Селим Герая — 
Марьино»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

26. 55 «Битумное — Авто-
станция Западная»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

27. 60 «ул. Ракетная — ул. 
Радионова»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

28. 61 «Свобода — ул. 
Крымских парти-

зан»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

29. 62 «Пневматика — 
мкр. Загородный»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

30. 63 «АС «Западная» — 
Марьино»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

31. 65 «Железнодорож-
ный вокзал
- с. Курцы»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

32. 67 «ул. Данилова — 
Республиканский 

военкомат»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

33. 70 «ул. Селим Герая — 
ул. Арабатская»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

34. 77 Аэропорт Цен-
тральный — Новый 

аэровокзальный 
комплекс

- -
3-4 квартал 

2019 г.

-

35. 78 «Каменка — Фон-
таны»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

36. 80 «Ак-Мечеть — Лу-
говое»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

37. 81 «ул. Титова (дет-
ская больница) — 

Железнодорожная 
больница»

- -
3-4 квартал 

2019 г.

-

38. 82 «Луговое — Же-
лезнодорожный 

вокзал»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

39. 85 «Неаполь Скиф-
ский — с. Курцы»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

40. 86 «АС Западная — 
мкр. Загородный»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

41 88 «Марьино — ул. 
Кубанская»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

42. 90 «ул. Маршала Жу-
кова — ул. Глинки»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

43. 91 «п.ГРЭС- Ак-Ме-
четь»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

44. 92 «ул. Маршала Жу-
кова-Белое»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

45. 93 «Неаполь Скиф-
ский — Льдозавод-

ское»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

46. 94 «пос. ГРЭС — ул. 
Маршала Жукова»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

47. 95 «Агроуниверси-
тет — ул. Гурзуф-

ская»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

48. 96 «Пневматика — Ма-
рьино»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

49. 97 Пневматика — Аэ-
ропорт «Централь-

ный»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

50. 98 «Аэропорт Цен-
тральный — ул. 
Селим Герая»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

51. 100 «Аэропорт Цен-
тральный — Ка-

менка»

- - 3-4 квартал 
2019 г.

-

Маршруты, обслуживаемые городским электротранспортом

52. 7 «Свобода-Бала-
клавский рынок»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

53. 4 «Марьино-7-я гор-
больница»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

54 5 «Новороманов-
ка-Загородный»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

55. 6 «Марьино-пл. Со-
ветская»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

56. 9 «Аэропорт Цен-
тральный –7-я 
горбольница»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

57. 10 «Заводское- Ара-
батская (кольцо)»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

58. 11 «Заводское-ГРЭС» 4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

59. 12 «Новороманов-
ка-Марьино»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

60. 13 «Загородный-пл. 
Московская»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

61. 14 «Марьино — 2-й 
парк»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

62. 15 «Марьино-Марша-
ла Жукова»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

63. 16 «Марьино- Агроу-
ниверситет»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

64. 17 «Аэропорт — Хош-
кельды»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

65. 20 «Экспресс» «Аэро-
порт центральный 
-Железнодорож-

ный вокзал»

4 квартал 
2019 г.

4 квар-
тал 

2019 г.

-

Раздел IV. План проведения иных мероприятий, направленных
на обеспечение транспортного обслуживания населения

№ 
п/п

Порядковый 
номер маршрута 

регулярных пере-
возок

Наименование
муниципального 

маршрута
регулярных пере-

возок

Наименова-
ние меро-
приятия

Содержа-
ние меро-
приятия

Срок выпол-
нения меро-

приятия

- - - - - -

Руководител аппарата администраци города Симферопоя Р. Л. ГЛУХИЙ
Начальник управленя транспорта связи администраци города 

А. А. ЛАВРИНОВА
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Долговым Антоном Анатольевичем, почтовый адрес: 
295053, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Мате Залки, 29, кв.20, эл. адрес: 
geodezick@yandex.гu. +7(978)0990211, № регистрации в государственном 
реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность: 36 173, выполня-
ются кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастровым 
номером 90:22:010104:5704, расположенного по адресу: Республика Крым, 
г. Симферополь, пер. Проводников, № 58. Заказчиком кадастровых работ 
является Ушакова Елена Ивановна (Собственник Ушакова Елена Ивановна, 
Ушаков Владислав Викторович, Табунщикова Людмила Ивановна).

Собрание заинтересованных лиц состоится 30.03.2019 г. в 11-00, по адресу: 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Ростовская, 19а, помещение № 19.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адре-
су: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Ростовская, 19а, помещение № 19.

Обоснованные возражения относительно местоположения границ содер-
жащихся в проекте межевого плана и требования о проведении согласова-
ния местоположения границ земельных участков на местности принимаются 
с 01.03.2019 г. по 30.03.2019 г. по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. 
Ростовская, 19а, помещение № 19.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согла-
совать местоположение границ: кадастровый № 90:22:010105:1727, Республика 
Крым, г Симферополь, ул. Азовская, д 53, а также земельные участки иных за-
интересованных лиц.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждаю-
щие права на соответствующий земельный участок.

ОФИЦИАЛЬНО

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ 
ГОРОДА СИМФЕРОПОЛЯ 
ИНФОРМИРУЕТ
Военный комиссариат г. Симферополя гражданам 
у которых имеются родственники — участники Ве-
ликой Отечественной войны с просьбой предста-
вить данные о них в виде: фотографии, с указанием 
воинского звания, фамилии, имени, отчества, года 
рождения, имеющихся наград, для размещения 
в мозаичных картинах о войне через терминалы 
в галерее «Дорога памяти» на при храмовой терри-
тории Главного храма Вооруженных сил Российской 
Федерации в г. Москве, по адресу: пер. Учебный, 6, 
тел. 66-80-09 или 66-80-05.

Республика Крым
Администрация города Симферополя

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
31 января 2019 № 402

О внесении изменений в постановление Администрации 
города Симферополя Республики Крым от 15.03.2017 № 560 
«Об установлении размера платы за содержание и ремонт 
общего имущества многоквартирных домов, собственники 
которых не приняли решение о выборе способа управления 
многоквартирным домом, и для собственников помещений 

в многоквартирном доме, которые на общем собрании 
не приняли решение об установлении размера платы за 

содержание и ремонт общего имущества, в зависимости от 
степени благоустройства многоквартирного дома, а также 
размер платы за содержание и ремонт общего имущества 

для проведения открытого конкурса по отбору управляющей 
организации для управления многоквартирным домом»

В соответствии с Жилищным кодексом Российской Федерации, Федеральным 
законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», решением 20-й сессии Симферо-
польского городского совета I созыва от 15.05.2015 № 264 «Об утверждении По-
ложения о плате за содержание и ремонт жилых помещений многоквартирных 
домов, собственники которых не приняли решение о выборе способа управления 
многоквартирным домом, и для собственников помещений в многоквартир-
ном доме, которые на общем собрании не приняли решение об установлении 
размера платы за содержание и ремонт жилого помещения, а также для нани-
мателей жилых помещений государственного и муниципального жилищного 
фонда муниципального образования городской округ Симферополь Республики 
Крым» и в целях обеспечения благоприятных и безопасных условий прожива-
ния граждан, надлежащего содержания общего имущества в многоквартирных 
домах, Администрация города Симферополя Республики Крым ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести изменения в постановление Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 15.03.2017 № 560 «Об установлении размера платы за со-
держание и ремонт общего имущества многоквартирных домов, собственники 
которых не приняли решение о выборе способа управления многоквартирным 
домом, и для собственников помещений в многоквартирном доме, которые на 
общем собрании не приняли решение об установлении размера платы за содер-
жание и ремонт общего имущества, в зависимости от степени благоустройства 
многоквартирного дома, а также размер платы за содержание и ремонт общего 
имущества для проведения открытого конкурса по отбору управляющей органи-
зации для управления многоквартирным домом», изложив приложение к нему 
в новой редакции (приложение).

2. Управлению информационной политики администрации города (Горева А. А.) 
опубликовать настоящее постановление в установленном порядке и разместить 
на официальном сайте администрации города Симферополя.

3. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на замести-
теля главы администрации города Симферополя Титаренко С. В.

Глава администрации города Симферополя Н. Ф. МАЛЕНКО

Приложение к постановлению Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 31.01.19 № 402

Приложение к постановлению Администрации города Симферополя 
Республики Крым от 15.03.2017 № 560

Размер платы за содержание и ремонт общего имущества 
многоквартирных домов, собственники которых не приняли 

решение о выборе способа управления многоквартирным 
домом, и для собственников помещений в многоквартирном 
доме, которые на общем собрании не приняли решение об 

установлении размера платы за содержание и ремонт общего 
имущества, в зависимости от степени благоустройства 

многоквартирного дома, а также размер платы за содержание 
и ремонт общего имущества для проведения открытого 

конкурса по отбору управляющей организации  
для управления многоквартирным домом

Номер 
группы Тип благоустройства многоквартирного дома

Размер платы 
денежном выра-
жении (руб/м2), 

с учетом НДС

I
лифты, холодное водоснабжение и водоотведение, 
центральное отопление и горячее водоснабжение, 
газоснабжение, электроснабжение

24,31

II

холодное водоснабжение и водоотведение, цен-
тральное отопление и горячее водоснабжение 
(газовые водонагреватели), газоснабжение, элек-
троснабжение (лифты отсутствуют)

19,17

III

холодное водоснабжение и водоотведение, инди-
видуальное отопление и горячее водоснабжение, 
газоснабжение, электроснабжение (отсутствуют 
лифты и центральное отопление)

14,91

IV

холодное водоснабжение и водоотведение, печное 
отопление, электроснабжение, (отсутствуют лифты, 
центральное отопление, горячее водоснабжение, 
газоснабжение)

12,56

V
холодное водоснабжение, электроснабжение (от-
сутствуют лифты, центральное отопление, горячее 
водоснабжение, газоснабжение, водоотведение)

10,62

VI электроснабжение, отсутствуют лифты, центральное 
отопление, горячее водоснабжение) 5,18

Руководитель аппарата администрации города Симферополя Р. Л. ГЛУХИЙ
Начальник департамента экономического развития администрации 

города Е. В. САВИЧЕВА
Начальник МКУ департамента городского хозяйства администрации 

города Э. В. ЕВТУХОВА

О самостоятельном демонтаж (сносе) неправомерно 
размещенных нестационарных объектов

Согласно постановления администрации города Симферополя от 
06.02.2019 № 638 подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по 
истечении одного месяцы со дня опубликования данного сообщения, 
неправомерно размещенные нестационарные объекты — нестационар-
ный торговый объект по адресу: г. Симферополь, ул. Героев Сталинграда, 
3 в районе рынка «Сталинградский».

Согласно постановления администрации города Симферополя от 
06.02.2019 № 639 подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по ис-
течении одного месяцы со дня опубликования данного сообщения, не-
правомерно размещенные нестационарные объекты — нестационарный 
торговый объект по адресу: г. Симферополь, ул. Героев Сталинграда, 3 
в районе рынка «Сталинградский».

Администрация города Симферополя информирует о выявленном 
объекте капитального строительства, расположенного по адресу:

— г. Симферополь, ул. Надинского, 20А.
Собственнику указанного объекта с момента публикации настоящего 

информационного сообщения необходимо предоставить в Администра-
цию города Симферополя по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Толстого, 15, каб. 521, правоустанавливающие документы на данный 
объект и (или) земельный участок, на котором расположен данный объект. 
В случае бездействия собственников, Администрацией будет принято 
решение о признании выявленного объекта недвижимого имущества 
бесхозяйным с последующим включением его в Реестр выявленного 
бесхозяйного недвижимого имущества муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым.

Администрация города Симферополя информирует о выявленном 
объекте недвижимого имущества, расположенного по адресу:

— г. Симферополь, ул. Лексина, 50, кв. 41.
Собственнику указанного объекта с момента публикации настоящего 

информационного сообщения необходимо предоставить в Администра-
цию города Симферополя по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, 
ул. Толстого, 15, каб. 521, правоустанавливающие документы на данный 
объект и (или) земельный участок, на котором расположен данный объект. 
В случае бездействия собственников, Администрацией будет принято 
решение о признании выявленного объекта недвижимого имущества 
бесхозяйным с последующим включением его в Реестр выявленного 
бесхозяйного недвижимого имущества муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым».
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Утерянное свидетельство о праве собствен-
ности на квартиру № 583 от 08.08.2006 г.  
по адресу: г. Симферополь, ул. Балаклав-
ская, д. 63, кв. 10, на имя Кравченко Нины 
Ивановны и Кравченко Анны Ильиничны, 
считать недействительным. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Алябьевым Вячеславом Анатольевичем, 295034, Ре-
спублика Крым, г. Симферополь, ул. Киевская, д. 77/4, офис 216 а, +7-978-813-99-
63, zem-buro@mail.ru, № квалификационного аттестата 61-16-1170 от 22.06.2015 г., 
в отношении земельного участка с кадастровым номером 90:22:010314:162, рас-
положенного по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Абдуль Тейфук, 
56, выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы 
земельного участка. Заказчиком кадастровых работ является Акимов Александр 
Леонидович, зарегистрированный по адресу: 295044, Республика Крым, г. Сим-
ферополь, ул. Абдуль Тейфук, 56, тел. +7-978-741-48-63.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения гра-
ниц состоится по адресу: 295034, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Киевская, 
д. 77/4, офис 216 а, 1 апреля 2019 г. в 12 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 
295034, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Киевская, д. 77/4, офис 216 а, в будние 
дни с 9:00 до 18:00, обед с 13:00 до 14:00.

Обоснованные возражение относительно местоположения границ, содержащихся 
в проекте межевого плана, и требования о проведении согласования местополо-
жения границ земельных участков на местности принимаются с 1 марта по 30 марта 
2019 г. по адресу: 295034, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Киевская, д. 77/4, 
офис 216 а, тел. +7-978-813-99-63 в будние дни с 9:00 до 18:00, обед с 13:00 до 14:00.

Смежные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположе-
ние границ: 90:22:010313:720 Республика Крым, г. Симферополь, ул. Абдуль Тейфукъ, 54.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы, подтверждающие 
права на соответствующие земельные участки (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 
Федерального закона от 24.07.2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

Призывники, получившие 
среднепрофессиональное 

(специальное) и высшее 
образование, имеют право 

выбора службы в Вооруженных 
Силах Российской Федерации 

(взамен срочной службы) —  
это военная служба по 

контракту.
СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ  

В ЧАСТЯХ И СОЕДИНЕНИЯХ  
ЮЖНОГО ВОЕННОГО 

ОКРУГА
Обращаться в пункт 
(отбора на военную 

службу по контракту) 
г. Симферополь по адресу: 

г. Симферополь,  
ул. Киевская, 152,  

тел. (3652) 66‑85‑71  
или в военный комиссариат 
г. Симферополь Республики 

Крым по адресу: пер. 
Учебный, д. 6,  

тел. (3652) 66‑80‑09 
или 66‑80‑05, а также  

моб.тел: (+7978) 7483053.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Вороновой Оксаной Валентиновной, почтовый 
адрес: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Жидкова, д. 53, кв. 4, адрес элек-
тронной почты: oksanakovaleva76@mail.ru, контактный телефон +79782582871, 
№ квалификационного аттестата: 42-10-21 в отношении земельного участка 
с кадастровым номером 90:22:000000:2273. расположенного по адресу: Респу-
блика Крым, г. Симферополь, ул. Цимлянская, 2А, выполняются кадастровые 
работы по уточнению местоположения границы земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является Бовыкина Виктория Викторовна, 
почтовый адрес: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Цимлянская,2 «а», те-
лефон: +7978-758-29-49.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения 
границы состоится по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гагарина, 
д. 14а, оф. 111. «01» апреля 2019 г. в 10 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адре-
су: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Гагарина, д. 14а, оф. 111.

Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласо-
вания местоположения границ земельных участков на местности принимаются 
с «01» марта 2019 г. по «31» марта 2019 г. по адресу: Республика Крым, г. Симфе-
рополь, ул. Гагарина, д. 14а, оф. 111.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется со-
гласовать местоположение границы: земельный участок, расположенный 
по адресу: Республика Крым, г. Симферополь, ул. Цимлянская, 2, кадастровый 
номер 90:22:010104:1378.

При проведении согласования местоположения границ при себе необхо-
димо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах 
на земельный участок.

Информация о компаниях/ 
предприятиях, 

осуществляющих вывоз 
крупногабаритного мусора 

с территории муниципального 
образования городской округ 

Симферополь Республики 
Крым, с дальнейшей 

транспортировкой на полигон 
ТКО в с. Тургенево, 

Белогорского района

ООО «Чистый 
город» +7 (978) 942‑07‑70

ИП «Сазонова 
А. А.» +7 (978) 136‑67‑33

МУП  
«ЭКОГРАД» +7 (978) 835‑65‑56

ООО «Вектор» +7 (978) 049‑76‑86

ООО «Алекс» +7 (978) 107‑20‑75

Прокуратура города 
Симферополя разъясняет
Постановлением Правительства РФ от 29.11.2018 № 1436 «О внесе‑
нии изменений в типовой договор найма жилого помещения для 
детей‑сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц из 
числа детей‑сирот и детей, оставшихся без попечения родителей»

Правительство РФ разрешило неоднократно продлевать договор найма 
жилого помещения для детей-сирот

Постановлением реализованы нормы Федерального закона от 29.07.2018 
№ 267- ФЗ, вступающего в силу с 1 января 2019 года.

Поправками, в частности:
установлена возможность заключения договора специализированного 

найма жилого помещения на новый пятилетний срок неоднократно по 
решению органа исполнительной власти РФ в случае необходимости оказа-
ния нанимателю содействия в преодолении трудной жизненной ситуации 
(ранее такой договор можно было продлить только один раз);

уточнены основания для расторжения договора найма жилого помещения 
для детей-сирот по требованию наймодателя в судебном порядке. К таким 
основаниям теперь относятся:

неисполнение нанимателем и членами его семьи обязательств по договору;
невнесение нанимателем платы за жилое помещение или ЖКУ в течение 

более одного года (ранее — более 6 месяцев) и отсутствие соглашения по 
погашению образовавшейся задолженности;

разрушение или систематическое повреждение жилого помещения 
нанимателем или проживающими совместно с ним членами его семьи;

систематическое нарушение прав и законных интересов соседей, которое 
делает невозможным совместное проживание в одном жилом помещении;

использование жилого помещения не по назначению.
Заместитель прокурора г. Симферополя С. С. Корж

ВСЕ НА ЯРМАРКУ
Полторы сотни товаропроиз‑
водителей представят про‑
дукцию в крымской столице.

В администрации города Симфе-
рополя состоялось рабочее сове-
щание, посвящённое подготовке 
к проведению расширенной респу-
бликанской сельскохозяйственной 
ярмарки. Провела заседание пер-
вый заместитель главы админи-
страции крымской столицы Татья-
ны Свириденко.

В мероприятии принимали уча-
стие руководители структурных 
подразделений администрации 
города, представители МЧС, ми-
нистерства сельского хозяйства 
Республики Крым, ветеринарной 
инспекции, Роспотребнадзора, по-
лиции.

Как доложили представители 
министерства сельского хозяй-
ства республики, на сегодняшний 
день своё участие в планируемых 
ярмарочных мероприятиях под-
твердили более 150 товаропроизво-
дителей из всех регионов Крыма. 
Таким образом, будет представлен 
широкий ассортимент продукции, 
произведённой крымскими агра-

риями и товаропроизводителями. 
Предполагаемый уровень цен на 
продукцию будет ниже рыночно-
го до 20% по отдельным группам 
товаров.

В ходе совещания участники об-
говорили ряд организационных мо-
ментов, связанных с размещением 
торговых точек и их надлежащим 
оборудованием, обеспечением са-
нитарного порядка, а также реали-
зацией комплекса мероприятий по 
обеспечению пожарной безопасно-
сти и правопорядка.

Отдельное поручение Татьяны 
Свириденко коснулось контроля 
наличия ценников и специальной 
одежды у продавцов. В местах 
проведения ярмарок будет орга-
низовано дежурство работников го-
родских служб и контролирующих 
организаций. Отдельно обсуждался 
вопрос проведения ветеринарного 
контроля продукции, а также реа-
лизации мероприятий по пресече-
нию возможных фактов стихийной 
торговли.

«Подготовлены поручения о за-
креплении ответственных лиц за 
организацию работ по различным 

направлениям. Основная наша за-
дача — это обеспечить максималь-
ный комфорт как для товаропроиз-
водителей, так и для посетителей 
ярмарки. Ещё раз хочу пригласить 
гостей и жителей крымской столи-
цы принять участие в республи-
канской ярмарке, приуроченной 
к 5 годовщине Общекрымского 
референдума 2014 года и воссое-
динение Крыма с Россией», — под-
вела итог совещания Татьяна Сви-
риденко.

Напомним, 2 марта, в субботу, на 
территории крымской столицы со-
стоится расширенная республикан-

ская сельскохозяйственная ярмар-
ка, организованная министерством 
сельского хозяйства республики 
совместно с администрацией крым-
ской столицы.

Торговля будет развернута в рай-
онах:

1) проезд от ул. Никанорова, вдоль 
МБОУ «Симферопольская акаде-
мическая гимназия», в районе ул. 
Киевская, 177.

2) парковка перед зданием Служ-
бы автомобильных дорог в районе 
ул. Кечкеметской / ул. Б. Куна.
Пресс-служба администрации  

города Симферополя
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«НА ВЫСОТЕ» С АНТОНОМ ЯКУЛЕВИЧЕМ
В телевизионный эфир выхо‑
дит очередной выпуск ток‑шоу 
«На Высоте» с Александром 
Шилко. С гостем программы 
ведущий встречается в люби‑
мом месте отдыха симферо‑
польцев — Гагаринском парке. 
Директор объединения сим‑
феропольских парков Антон 
Якулевич рассказал о про‑
цессе реконструкции парка 
в прошлом году, а также о том, 
какие изменения ожидают 
парк имени Юрия Гагарина 
в этом году.

— В ведении ваших предпри‑
ятий находится большая часть 
симферопольских парков. 
Расскажите, что было сделано 
в прошлом году в Гагаринском 
парке?

«Были высажены новые деревья, 
появились новые скамейки и урны. 
Сейчас деревьями занимаются со-
трудники нашего предприятия. Хочу 
особенно отметить, что и полив, 
и обрезка деревьев производится 
своевременно. Также мы в будущем 
планируем привлечь специалистов 
из ботанического сада, чтобы они 
порекомендовали нам, какие расте-
ния нужно высадить в гагаринском 

парке, так как мы знаем, что не все 
растения приживаются в нашем кли-
мате».

Вместе с этим, Антон Якулевич рас-
сказал, какие растения планируют 
посадить в парке уже совсем скоро:

«У нас в стадии согласования на-
ходится план по высадке аллеи роз, 
которая будет находиться в Гага-
ринском парке. По поводу точного 
местонахождения аллеи, а также 

о том, какие сорта роз целесообраз-
но высаживать, мы хотим узнать 
у сотрудников Ботанического сада 
имени Н. В. Багрова. Мы планируем 
высадить разные сорта роз, будут 
и кустовые, и штамповые виды».

Гагаринский парк — самый боль-
шой в Симферополе, однако, все 
мероприятия проводятся не в нем, 
а в центре города. Для того чтобы 
в парке могли проводиться различ-

ные концерты, праздники и фестива-
ли, руководство уже предпринимает 
для этого меры:

«В прошлом году был задан век-
тор для того, чтобы парк развивался, 
как площадка для проведения мас-
штабных мероприятий города. Для 
этого нужна развитая инфраструк-
тура: площадка, сцена, и сейчас мы 
решаем все эти вопросы».

Рассказывая о том, какие объек-
ты в будущем хотят создать на тер-
ритории Гагаринского парка, Ан-
тон Якулевич отметил важность 
обратной связи: «У нас объявлен 
конкурс на комплексные решения 
вопросов инфраструктуры в парке. 
Этот конкурс создан для студентов 
и молодых архитекторов. Мы ждем 
обратной связи, это поможет нам 
создать максимально комфортный 
парк для всех жителей города Сим-
ферополя».

Выпуск телепередачи смотрите 
2 марта, в субботу, в 19:05, на телека-
нале «ТВ ФМ». Повтор программы 
на телеканале «ТВ ФМ» в воскресенье 
3 марта в 11:35, понедельник, 4 марта, 
в 11:05 и в среду, 6 марта, в 9:35. На те-
леканале «ИТВ» смотрите програм-
му в понедельник, 4 марта, в 19:20 
и во вторник, 5 марта, в 8.05.

Татьяна АЛЕКСЕЕНКО

ЭЛЕКТРОННАЯ ОЧЕРЕДЬ: КАЧЕСТВЕННО И ОПЕРАТИВНО
В администрации крым‑
ской столицы ежеднев‑
но работает автомати‑
зированная система 
очереди по предостав‑
лению муниципальных 
услуг, оказываемых 
департаментом раз‑
вития муниципальной 
собственности админи‑
страции города. Об этом 
сообщил начальник 
департамента разви‑
тия муниципальной 
собственности админи‑
страции города Сим‑
ферополя Владимир 
Паринов.

«Ежедневно в 10:00 утра 
мы начинаем раздавать та-
лончики гражданам при по-

мощи автоматизированной 
системы очереди, — отметил 
Владимир Паринов. — Про-
цесс происходит обязатель-

но при участии специалиста 
департамента, чтобы избе-
жать мошенничества со сто-
роны недобросовестной ча-

сти горожан. Специалисты 
нашей службы принимают 
в день порядка 100-120 че-
ловек. В ходе проведенного 
анализа и по многочислен-
ным просьбам горожан пла-
нируется внедрение пред-
варительной записи: если 
сегодня очередь предостав-
ляется день в день, то в бли-
жайшее время можно будет 
записаться заранее — от 3 
до 5 дней. Это также будет 
касаться и получений ре-
зультатов оказания муни-
ципальных услуг».

Кроме того, Владимир Па-
ринов добавил, что внедре-
ние системы электронной 
очереди позволило повы-
сить качество предоставле-

ния муниципальных услуг, 
а также дало возможность 
гражданам самостоятельно 
распоряжаться своим време-
нем, не тратя его в так на-
зываемой «живой очереди».

Напомним, что система 
электронной очереди дает 
гражданам возможность 
воспользоваться муници-
пальными услугами в сфере 
оформления и переоформ-
ления прав на земельные 
участки, заключения и пре-
кращения договоров аренды, 
предоставления сведений 
из реестра муниципально-
го имущества, и ряде других 
услуг, связанных с имуще-
ственными и земельными 
отношениями.


